

## **TITULARES LOCALES**

### **Ratifican a "5 de Mayo"**

El Tribunal Electoral del Estado desechó el recurso de apelación en contra de 5 de Mayo, por lo que dejó firme el nombre de la coalición integrada por el PRI y el PVEM, pero confirmó la inhabilitación de Álvaro Alatríste por la presidencia municipal de Tehuacan. (El Sol de Puebla)

### **RMVR promueve a candidatos en entrega de obras**

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) denunció y presentó un video en el que el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, está violando la ley electoral al hacerse acompañar por los candidatos a la presidencia municipal y la diputación local del municipio de Quecholac, en la entrega del Centro Integral de Servicios (CIS). (Heraldo)

### **Vinculan educación - empleo**

El Gobernador Rafael Moreno Valle y el alcalde Eduardo Rivera inauguraron espacios educativos en la universidad Tecnológica de Puebla, consistentes en tres aulas que albergaran a estudiantes de gastronomía. (Síntesis)

### **Destapan la cloaca de Moreno Valle y amigos**

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas en sus tres años de gestión ha privilegiado a Armando Prida Huerta, propietario de Síntesis, litografía Magno Graf, que cambió de nombre al de Encuadernación del Oriente (Encote), por problemas legales con la Conaliteg, y a sus constructoras AyPP constructores y Gardeko con más de mil millones de pesos. (Intolerancia Digital)

### **Identifica PAN estructura mapache de delegados federales a favor del PRI-PVEM**

Las dirigencias nacional y estatal del PAN identificaron un sistema de padrinzgos a cargo de un subsecretario de Desarrollo Social y nueve delegados federales encargados de la operación electoral en los 15 distritos electorales prioritarios para la alianza "5 de Mayo" integrada por el PRI-PVEM. El apoyo de tales "padrinos" consiste en dotarlos de recursos provenientes de programas sociales, así como de hacerse cargo de darle posiciones a sus operadores de campo, y la contratación de espacios publicitarios, bardas y promocionales. (Cambio)

### **Minera daña en Zacatlán lago y manto acuífero**

Ningún trabajo de remediación ambiental de la Laguna de Atexca en Zacatlán han llevado a cabo las empresas que explotan las minas de feldespato aledañas, admitió el director de Desarrollo Urbano municipal, Emmanuel Manzano Aguilar, aunque aseguró que se han creado algunos empleos para los habitantes de las comunidades cercanas. (Milenio digital)

### **RMV sigue entregando obras en elecciones: PRI; seguirá haciéndolo: SGG**

El delegado presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Pablo Fernández del Campo Espinosa, acusó al gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, de violar el adendum al Pacto por Puebla, pues a pesar de haberlo firmado apenas el martes de la semana pasada, ha continuado entregando obras en actos que, coincidentemente, sirven para la exhibición de candidatos de la coalición oficialista Puebla Unida. (La Jornada de Oriente)

## **TITULARES DIGITALES**

Son inhabilitados 194 ex funcionarios estatales y alcaldes: Contraloría

Un total de 194 ex funcionarios y alcaldes se encuentran inhabilitados por irregularidades cometidas durante el tiempo que ocuparon cargos públicos, de acuerdo con reportes de la Secretaría de la Contraloría. (e-consulta)

Moreno Valle continuará sus giras de trabajo por el estado: Maldonado Venegas

Al negar que se estén desviando recursos públicos para las campañas políticas y que en Puebla se prepare una elección de Estado, el responsable de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Luis Maldonado Venegas, respondió al Partido Revolucionario Institucional (PRI) que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas continuará con las giras de trabajo por todo el estado, cumpliendo con lo que marca la ley. (Periódico digital)

Anuncia RMV inversión de 12 millones en Universidad Tecnológica

Con una inversión de 12 millones 250 mil pesos, el gobernador Rafael Moreno Valle puso en marcha la segunda etapa de espacios educativos en la Universidad Tecnológica de Puebla. En una reunión que sostuvo con maestros y padres de familia, dijo que Puebla es primer lugar nacional en un aumento de matrícula en educación media superior con 8.8 %. (Contraparte)

PAN exige a Agüera transparentar riqueza de su familia

El delegado del CEN del PAN en Puebla, Max Cortázar, aseveró que el candidato del PRI a alcalde de la capital poblana, Enrique Agüera Ibáñez, mintió en su declaración patrimonial que publicó recién en la página de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla por un monto de 19.5 millones de pesos. (Puebla Online)

## **TITULARES NACIONALES**

Padece IMSS por chinches en hospital

Enfermos y familiares del Hospital de Zona 2-A Troncoso del IMSS han sufrido picaduras de chinches, plaga que infestó algunas áreas del nosocomio. (Reforma)

Llama EPN a acuerdo por la productividad

Con el fin de que México alcance todo su "potencial" y compita "con éxito" en esta era global, el presidente Enrique Peña Nieto llamó a construir un gran acuerdo nacional para incrementar la productividad. (El Universal)

En Michoacán, recuperación de territorio: Segob

El secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, aseguró que a una semana de la incursión federal en Michoacán se han logrado recuperar territorios que antes estaban en manos de las autodefensas, además de dotar de seguridad y apoyo a los productores agropecuarios y otros distribuidores comerciales. (Milenio digital)

Buscarán 12 agentes del MPF a miles de desaparecidos

El gobierno del presidente Enrique Peña Nieto presentó este lunes la denominada Unidad de Búsqueda de Personas Desaparecidas (UBPD), instancia que contará de inicio con 12 agentes del Ministerio Público federal y con un equipo especial de elementos de la Policía Federal (PF), para indagar el paradero de miles de desaparecidos, "24 mil 800 casos", estimó ayer el

presidente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), Raúl Plascencia Villanueva. (La Jornada)

Con apagón analógico, salto de calidad y eficiencia

La transición a la Televisión Digital Terrestre será referencia para la licitación de frecuencias de televisión, a la vez que dará lugar a parteaguas para una mayor penetración de la banda ancha en el país. (El Economista Digital)

“La apuesta es por la participación social”

Se acabará con el manejo de secretarías como una isla “Es parte de una estrategia integral, por lo que se acabará la inercia en la que cada secretaría se manejaba como una isla y se buscará democratizar la productividad, con participación de la gente y creación de capital social”. (Crónica Digital)

Buscan bajar gasto político; instalan mesa para reforma electoral

El Consejo Rector del Pacto por México instaló ayer la mesa para la reforma político-electoral, la cual revisará, entre otros temas, la transparencia de los recursos, la reducción de topes de campaña y la equidad en la contienda. (Excélsior)

## **INFORMACIÓN DEL ALCALDE**

### **MILENIO**

- Invierten en la UTP 12 mdp para espacios educativos

Al poner en marcha la segunda etapa de espacios educativos en la Universidad Tecnológica de Puebla, con una inversión de 12 millones 250 mil pesos, el gobernador Rafael Moreno Valle resaltó la necesidad de fortalecer los vínculos entre los sectores educativo y productivo para atender la demanda de las empresas y lograr empleos bien remunerados. El mandatario, en compañía del alcalde Eduardo Rivera Pérez, visitó la institución para conocer el funcionamiento de los nuevos espacios educativos, los cuales consistieron en la construcción de siete aulas, área de cubículos para maestros, administración, terraza de prácticas. (Elvia García)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6fb9d4a56ec5866d30e332b9dad2256d>

### **NG PUEBLA**

### **NG PUEBLA**

- Inauguran RMV y Rivera edificio en la UTP

El gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle Rosas, en compañía del alcalde capitalino, Eduardo Rivera Pérez, inauguró la segunda etapa del edificio de la licenciatura de Gastronomía de la Universidad Tecnológica de Puebla (UTP), que tuvo una inversión de 12 millones 250 mil pesos. Durante el acto protocolario, el mandatario estatal destacó que la educación es la mejor inversión para el futuro, puesto que garantiza la creación de profesionistas que permitan mejorar el nivel de la entidad. En este sentido resaltó que su gobierno ha entregado mayor número de becas PRONABES. (Evangalina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/56441inauguran-rmv-y-rivera-edificio-en-la-utp#.UaP0SJY2VRs>

## **INFORMACIÓN DEL GABINETE**

### **INTOLERANCIA**

- Urge comuna al SOAPAP intervenir en áreas rojas

La dirección de Protección Civil municipal ha solicitado al SOAPAP —con carácter de urgente— realizar las acciones de mitigación de riesgo de inundación en las zonas de avenida Margaritas y avenida Nacional, donde el año pasado se registró la peor situación de la temporada de lluvias, que dejó como saldo un sinnúmero de casas afectadas, vehículos e incluso le costó la vida a una persona. Lo anterior tiene la finalidad de retirar la “trampa” (una barda colocada irregularmente por un particular), que ocasiona el principal taponamiento del cauce del río Chinguiñoso y que ocasiona el principal desbordamiento de este cauce en temporada de lluvias. (Alejandro Camacho)  
[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=109310](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109310)

### **INTOLERANCIA**

- Denuncian a ladrones del barrio de Analco

Vecinos del tradicional barrio de Analco están “en jaque” por la inseguridad ocasionada por un grupo de delincuentes que operan dentro de una casona vieja, desde donde cometen sus fechorías. En una casona ubicada en la 9 Oriente y 12 Norte habita un grupo de cinco personas que se dedican a la venta de drogas, el consumo de bebidas embriagantes y donde operan para asaltar con lujo de violencia a todas las personas que habitan por la zona. En una entrevista anónima de algunos vecinos del barrio, éstos denunciaron la inseguridad que priva en el lugar gracias a que impunemente operan líderes de bandas de pandilleros que se dedican a realizar actividades ilícitas. (Alejandro Camacho)  
[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=109309](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109309)

### **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

- Legal, la edificación de gasolinera de Santa María

La construcción de la gasolinera de Santa María es legal, debido a que cuenta con todos los documentos para su instalación, señaló el secretario de Gestión Urbana de la comuna, Felipe Velázquez Gutiérrez. Tras las protestas de los vecinos del lugar, el ayuntamiento de Puebla procedió a revisar la documentación que autoriza su instalación, por lo que al cumplir con todos los permisos, la edificación de la despachadora de combustible cuenta con el aval de la autoridad municipal para su construcción. En cuanto al inmueble que fue demolido, el cual se presumía era histórico, Felipe Velázquez destacó que el terreno se encuentra integrado al corredor urbano del municipio de Puebla, lo cual no impide que se pueda realizar cualquier construcción. (Marco Fierro)  
<http://www.contraparteinformativa.com>

### **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

- Viven en zonas de riesgo mil 200 habitantes en Puebla capital

Protección Civil Municipal notificó a más de mil 200 ciudadanos que viven dentro de barrancas o en sus laderas para que abandonen sus hogares por estar en zona federal y en completo riesgo ante esta temporada de lluvias. Al respecto, Alicia Yáñez, jefa del departamento de Atención y Prevención, aseveró que estas familias ya fueron informadas sobre la necesidad de desalojar estas zonas irregulares que habitan en este momento. La funcionaria municipal aseveró que estas personas son la mayor preocupación de la

dependencia, pues el riesgo en el que viven es inminente no solo por cuestiones materiales, sino de su propia vida. (Marco Fierro)  
<http://www.contraparteinformativa.com>

#### NG PUEBLA

#### NG PUEBLA

- Remiten 179 motocicletas sin requisitos de circulación

La directora de Tránsito Municipal, Carolina Zabalegui Velázquez, reveló que 179 motocicletas de 460 que se tienen reportadas, han sido sometidas a una revisión y fueron trasladadas al "corralón" municipal por no contar con los requisitos que se piden para que puedan circular por la ciudad. Entrevistada después de reunirse con el alcalde Eduardo Rivera Pérez, la funcionaria municipal especificó que algunos de los conductores carecían de documentos para transitar, además de que no portaban casco, no presentaron la licencia o no tenían placas. (Evangalina Rosales Gasca)  
<http://www.ngpuebla.com/puebla/56457remiten-179-motocicletas-sin-requisitos-de-circulación#.UaPzupY2VRs>

#### **INFORMACION PUEBLA CIUDAD**

#### HERALDO

- RMVR promueve a candidatos en entrega de obras

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) denunció y presentó un video en el que el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, está violando la ley electoral al hacerse acompañar por los candidatos a la presidencia municipal y la diputación local del municipio de Quecholac, en la entrega del Centro Integral de Servicios (CIS). El delegado presidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Pablo Fernández del Campo, evidenció lo que podría ser una violación al Código de Instituciones y Procedimientos Electorales del Estado de Puebla (CIPEEP), mediante un video en el que aparece el mandatario estatal, en plena veda electoral, entregado el Centro Integral de Servicios (CIS) en Quecholac. (Ricardo Carmona)  
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-28/portada/rmvr-promueve-candidatos-en-entrega-de-obras>

#### HERALDO

- Policías del estado paran labores

La estrategia a la que el gobierno estatal está recurriendo para hacer frente a la inseguridad, quedó de manifiesto ayer con el paro de labores de los elementos de la policía estatal, quienes denunciaron malos tratos, incremento en las jornadas de trabajo y falta de equipo para resguardar la seguridad de los poblanos. Al respecto, ayer un grupo de policías, quienes prefirieron omitir su nombre por temor a represalias, explicaron a este medio que anteriormente venían laborando 24 horas y descansaban 48 horas, y percibían 3,700 pesos cada quince días, más una compensación de mil pesos. (Alejandra Corona Flores)  
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-28/portada/policias-del-estado-paran-labores>

#### SINTESIS

- Pide Gali no politizar tema de seguridad

Durante una reunión con vecinos de la junta auxiliar San Pablo Xochimehuacán, el candidato a la alcaldía por la coalición Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad, pidió a los poblanos no hacer caso a quienes intentan politizar el tema de la seguridad, toda vez consideró que la entidad no tiene problemas comparados con los de otras demarcaciones. En su evento vespertino, en el que se ofrecieron sombrillas y vasos con el logotipo de la coalición, el abanderado expuso, a manera general, el contenido de sus tres plataformas de gobierno. En el punto de seguridad dijo que ésta puede mejorar mediante la capacitación a la policía e incremento de elementos, aunque habló de que Puebla no llega a niveles de inseguridad como Nuevo León o el Edo de México. (Verónica de la Luz)

<https://www.sintesis.mx/articulos/64127/pide-gali-no-politizar-tema-de-seguridad/puebla>

#### INTOLERANCIA

- Destapan la cloaca de Moreno Valle y amigos

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas en sus tres años de gestión ha privilegiado a Armando Prida Huerta, propietario de Síntesis, litografía Magno Graf, que cambió de nombre al de Encuadernación del Oriente (Encote), por problemas legales con la Conaliteg, y a sus constructoras AyPP constructores y Gardeko con más de mil millones de pesos. De acuerdo con un reportaje de Reporte Índigo, la amistad que une a Moreno Valle Rosas con Prida Huerta se afianzó a partir de 1992, cuando el senador con licencia fue candidato a gobernador y comenzó a evidenciarse antes de arribar a casa Puebla en 2010, al consentir a Síntesis con 10 millones de pesos por medio de publicidad y entregarle varios contratos — algunos de ellos por asignación directa— para construcción de obra pública en el estado. (Redacción)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=109311](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109311)

#### CAMBIO

- Aplica Facundo Rosas mano dura a policías

La "mano dura" que llevó a Facundo Rosas a reducir los índices de violencia y a despedir a centenares de policías en Ciudad Juárez ya dio su primera manifestación en la entidad poblana, tras el plantón que elementos de la Policía estatal protagonizaron la mañana de ayer para exigir que se respeten sus horarios de trabajo. El nuevo secretario de Seguridad Pública, lejos de ser complaciente, mantuvo firme la nueva política de horarios y les recordó que la carrera policial exige estar disponible las 24 horas del día durante todo el año. (Víctor Hugo Juárez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/codigo-rojo/item/12519-aplica-facundo-rosas-mano-dura-a-polic%C3%ADas>

#### LA JORNADA DE ORIENTE

- Protestan policías contra condiciones laborales excesivas del gobierno estatal

Un grupo de 200 agentes de la Policía Estatal protestó en contra de sus mandos medios y superiores, a los que acusaron de maltratos laborales y abusos en sus derechos como trabajadores. Luego de culminar su turno a las 6 de la mañana, y en vez de retirarse a sus casas, los policías se agruparon en el patio de la estación ubicada en la 9 Oriente y 16 Sur, en el barrio de Analco de esta capital, para enfrentar a sus directivos con señalamientos a pesar de que pudieron haber sido despedidos. Indicaron que desde la pasada administración

se estableció que trabajarían en un turno de 24 horas continuas por 48 horas de descanso. (Javier Puga)

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/protestan-policias-contra-condiciones-laborales-excesivas-del-gobierno-estatal\\_id\\_24904.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/protestan-policias-contra-condiciones-laborales-excesivas-del-gobierno-estatal_id_24904.html)

#### LA JORNADA DE ORIENTE

- Reprocha Agüera que los recursos para seguridad no sean aprovechados en Puebla El candidato de la coalición 5 de Mayo a la alcaldía de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, reprochó que las actuales autoridades no utilicen los recursos disponibles para combatir la inseguridad en la capital estatal y dejen a los ciudadanos a merced del crimen. "Nadie está protegiendo a los ciudadanos, hay inseguridad y no hay autoridad que vea con responsabilidad y generosidad sus necesidades", expresó el abanderado opositor, luego de visitar a los vecinos de las colonias Los Ángeles, Belisario Domínguez y La Paz, quienes le reclaman más seguridad, empleo y áreas verdes, así como la creación de la casa del empleo para la mujer. (Martín Hernández)

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reprocha-aguera-que-los-recursos-para-seguridad-no-sean-aprovechados-en-puebla\\_id\\_24912.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reprocha-aguera-que-los-recursos-para-seguridad-no-sean-aprovechados-en-puebla_id_24912.html)

#### LA JORNADA DE ORIENTE

- Mintió Facundo Rosas al Congreso local; persisten los vicios contra policías: PRI Diputados priistas de las comisiones de Seguridad y Procuración de Justicia afirmaron que la protesta de policías estatales de ayer desmiente el informe que el secretario de Seguridad Pública, Facundo Rosas, dio al Congreso local sobre mejoras en las condiciones laborales de los uniformados. Los legisladores del Revolucionario Institucional exigieron al titular de la SSP corregir los abusos cometidos contra los encargados del orden, pues los malos tratos y los bajos salarios que reciben impiden que la estrategia de combate al crimen sea exitosa, convirtiendo a Puebla en una plaza vulnerable para la delincuencia organizada. (Mónica Camacho)

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/mintio-facundo-rosas-al-congreso-local-persisten-los-vicios-contra-policias-pri\\_id\\_24918.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/mintio-facundo-rosas-al-congreso-local-persisten-los-vicios-contra-policias-pri_id_24918.html)

#### MILENIO

- Inseguridad, en los estados gobernados por el PRI: Gali Antonio Gali Fayad, abanderado de la coalición de Puebla Unida insistió en que su campaña seguirá de juego limpio, minimizando así la nueva guerra sucia que se ha emprendido en Puebla en su contra, tras presentar su declaración patrimonial. Durante su reunión con vecinos de San Pablo Xochimehuacán, donde el candidato expuso que su principal compromiso será la regularización y municipalización de las colonias, así como el tema de seguridad, Gali Fayad acusó a su adversario, Enrique Agüera Ibáñez, de intentar politizar el tema de la inseguridad y afirmó que este problema azota a los estados que gobierna el PRI. (Elvia García)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6fb9d4a56ec5866d30e332b9dad46304>

#### E-CONSULTA

- Maltrato y falta de pago de bonos, acusan policías en protesta El respeto de los horarios de trabajo, la mejora en las condiciones de trabajo y el pago de bonos que se les adeudan a los policías estatales fueron algunas de las peticiones de elementos de la Secretaría de Seguridad Pública en Puebla durante la protesta que

encabezaron la mañana de este lunes. "Sólo pedimos condiciones dignas de trabajo", expresó uno de los uniformados quien pidió no se publicara su nombre para evitar represalias, al denunciar que alrededor de 400 efectivos no cuentan con el permiso para portación de armas. (Shanik David)

[http://e-](http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21626)

[consulta.com/2013/index.php?option=com\\_zoo&view=item&layout=item&item\\_id=21626](http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21626)

#### E-CONSULTA

- Estiman que 90% de franquicias sí pagarán utilidades

El próximo 31 de mayo concluye el plazo que tienen las empresas para realizar el pago de utilidades y al menos el 90 por ciento de las franquicias dará cumplimiento con esta prestación, aseguró el presidente de la Red Mexicana de Franquicias, Javier Maldonado Moctezuma. "Yo creo que el 90 por ciento de las franquicias dará cumplimiento, hay que tomar en cuenta que se tienen que cumplir de manera fiscal, es necesario mencionar que los establecimientos de reciente creación no están obligados a realizar el pago de las utilidades", dijo. (Erika Mejía)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/estiman-que-90-de-franquicias-si-pagaran-utilidades>

#### E-CONSULTA

- En seguridad hay que tomar al toro por los cuernos: Canacintra

Es necesario que las autoridades busquen las estrategias que se tienen que aplicar para mejorar los aspectos de seguridad que se requieren en el estado de Puebla y "tomar al toro por los cuernos", dijo en entrevista el presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), Erich Junghanns Diestel. "Los policías y todas las personas que están en el área de seguridad se tienen que poner del lado de los ciudadanos, es lo que necesitamos y también recuperar la confianza que se tiene que tener en los representantes de la seguridad", refirió. (Erika Mejía Peniche)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/en-seguridad-hay-que-tomar-al-toro-por-los-cuernos-canacintra>

#### PERIODICO DIGITAL

- Gali Fayad se reúne con habitantes de San Pablo Xochimehuacán

Este lunes el candidato a la presidencia municipal de la capital poblana por la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad se reunió con vecinos de la Junta Auxiliar de San Pablo Xochimehuacán, en un salón social de la comunidad. Aunque la actividad inició con poco más de una hora de retraso, el candidato informó que sostuvo una reunión previa con representantes de las colonias pertenecientes a la junta auxiliar para hablar sobre el programa de regularización de la tierra que pondrá en marcha durante su gestión. (Verónica Aburto)

[http://periodicodigital.com.mx/notas/gali\\_fayad\\_se\\_reune\\_con\\_habitantes\\_de\\_san\\_pablo\\_#.UaPqKZY2VRs](http://periodicodigital.com.mx/notas/gali_fayad_se_reune_con_habitantes_de_san_pablo_#.UaPqKZY2VRs)

#### PERIODICO DIGITAL

- Secretaría de Seguridad Pública Estatal fija postura ante quejas de sus elementos  
Luego de que la mañana de este lunes al menos 200 elementos de la Policía estatal se manifestaran para exigir respeto a sus derechos laborales, la Secretaría de Seguridad Pública

Estatal emitió un comunicado para fijar su postura. En el documento se informa: Se revisará caso por caso de quienes no han recibido algún pago para determinar la razón. (Ozair Viveros)

<http://periodicodigital.com.mx/notas/>

#### PERIODICO DIGITAL

- Regresan a clases alumnos de primaria afectada por desbordamiento del Alseseca Este lunes los 700 alumnos y 30 docentes de la escuela primaria Hacienda Guelatao regresaron a clases, luego de que el pasado miércoles se inundarán cinco salones por el desbordamiento del río Alseseca. Cabe recordar que se tuvieron que suspender las clases debido a que las aguas negras habían invadido las aulas, poniendo en riesgo la salud de los estudiantes. Por lo anterior padres de familia y personal del SOAPAP iniciaron labores de limpieza y desinfección del lugar. Tras remover una placa de lodo de hasta 30 centímetros y lavar los salones con cloro, la Ssa dio el visto bueno para que los escolares regresaran a sus actividades normales este lunes. (Ozair Viveros)

<http://periodicodigital.com.mx/notas/>

#### CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Gali se compromete a regularizar colonias El candidato a la alcaldía por el municipio de Puebla de la Coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, se comprometió a regularizar el mayor número de colonias que aún se encuentran fuera de la norma. Durante su visita a la Junta Auxiliar de San Pablo Xochimehuacan, Gali Fayad confirmó que en total son 240 las colonias de la Capital poblana que faltan por realizar este trámite, lo que ha generado que el municipio no otorgue los servicios básicos como son alumbrado público, pavimentaciones, drenaje, servicio de recolección de basura y más. (Angélica Patiño Guevara)

[http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias\\_Contraparteinformativa/51696](http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51696)

#### PUEBLA ON LINE

- Popocatépetl registró 22 exhalaciones y 40 minutos de tremor armónico Notimex informa que en las últimas 24 horas el volcán Popocatépetl ha registrado 22 exhalaciones de moderada amplitud y 40 minutos de tremor armónico, con lapsos de tremor de baja frecuencia, informó el Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred). En su último reporte, el Cenapred detalla que 'Don Goyo' registra constante emisión de vapor de agua y gases que alcanza 500 metros sobre el nivel del cráter con dirección al suroeste. Precisó que la nubosidad registrada este domingo no permitió observar la emisión constante de vapor de agua, gas y moderadas cantidades de ceniza. (Puebla On Line)

[http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=40507:popocat%C3%A9petl-registr%C3%B3-22-exhalaciones-y-40-minutos-de-tremor-arm%C3%B3nico&Itemid=126](http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40507:popocat%C3%A9petl-registr%C3%B3-22-exhalaciones-y-40-minutos-de-tremor-arm%C3%B3nico&Itemid=126)

#### RETO DIARIO

- A pesar del peligro, Cenapred evaluará instalación de gasoducto en faldas del Popo A pesar de la oposición de los pobladores y de varios expertos, el director General del Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred), Enrique Guevara Ortiz, aseguró que estaría evaluando la posibilidad que el gasoducto que pasará por las faldas del volcán Popocatépetl tenga la trayectoria adecuada, así como las medidas necesarias para la mitigación de un

posible riesgo. El funcionario federal, comentó que estaría buscando que el gasoducto que instalará la Comisión Federal de Electricidad (CFE) se encuentre fuera de la zona de riesgo volcánico, además que podrían instalarse varios revestimientos de concreto para que en caso de una erupción las tuberías de gas no se vieran afectadas. (Samantha Páez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46363&-Noticias-Puebla-En-Segundo-A-pesar-del-peligro,-Cenapred-evaluara-instalacion-de-gasoducto-en-faldas-del-Popo>

#### RETO DIARIO

- Puebla tiene recursos para combatir la inseguridad, pero no se usan: Agüera Enrique Agüera Ibáñez, candidato a la presidencia municipal de Puebla de la coalición 5 de Mayo, afirmó que la capital tiene recursos para combatir la inseguridad, lo que no hay es la preocupación de las autoridades para escuchar y atender este reclamo generalizado. Al realizar este lunes un recorrido por las calles 29 Sur y 21 Poniente, el candidato del PRI-Verde, respondió a los reclamos de los vecinos de la colonia Belisario Domínguez, quienes le solicitaron la instalación de semáforos para evitar más accidentes automovilísticos, que han cobrado vidas en esta zona, ante la imprudencia de los conductores. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46364&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-tiene-recursos-para-combatir-la-inseguridad,-pero-no-se-usan:-Aguera>

#### TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO

##### **Javier López Díaz**

**Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM**

- La Comuna ratifica riesgo a 1200 familias, que viven en zonas de ríos y barrancas, por la época de lluvias.
- Hubo una marcha de burócratas despedidos.
- Policías estatales protestan en su corporación, por horarios excesivos y adeudos, la Secretaria de Seguridad ofrece revisar caso por caso.
- Asaltantes de cuenta habientes, elijen a victimas dentro del banco, según define modus operandi de este tipo de ilícitos.
- Enrique Agüera, candidato de la coalición "Cinco de Mayo" a la presidencia de Puebla, propone reactivar casetas de vigilancia, incluye 800 policías para que sean 400 elementos por turno.
- 2 detenidos en la madrugada en San Francisco Totimehuacan, por robo a domicilio, se tratan de Jesús Eduardo Hernández y Anabel Oropeza.

##### **Fernando Canales**

**Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM**

- Confirma Protección Civil Estatal derrumbe en la carretera a Cuetzalan- San Antonio Rayón, no es grave, le daremos detalles en un momento.
- Revisaremos las actividades de los candidatos AGF plantea la municipalización de las colonias.

##### **Carlos Martín Huerta**

**Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM**

- Sanciones a quienes insisten en colocar propaganda, advierte el edil ERP.
- Paro de policías ayer obligó a la negociación.
- Sobre las propuestas del CCE para descontar hasta el 20% a los policías, se me hace bueno.
- El CERI recomienda evitar el efectivo en los bancos, dice no vayan al banco y lleven 100 mil pesos o más, recomiendan ir acompañados, pero si los otros van armados de poco sirve.
- La Canacinfra dice que el robo de camiones en las carreteras de Puebla, sigue siendo el principal problema, sobre todo el de las embotelladoras.
- En el Infonavit solo 21 municipios tienen planeados su desarrollo urbano.

**ABC Radio Leticia Montagner**

**Inicia: 6:00 AM / 1280 AM**

- Unos 200 efectivos de la policía estatal protestaron por el incumplimiento de del pago en la jornada laboral, además de maltrato por parte de sus jefes.
- Al denunciar despidos injustificados los agentes de vialidad que fueron despedidos por la administración estatal exigieron la reinstalación de al menos 200 de ellos, policías despedidos, denuncian que hay advertencias y amenazas a trabajadores del estado, de que si no votan por los candidatos de Puebla Unida, serán despedidos.

**Iván Mercado**

**Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM**

- Alrededor de 600 elementos del cuerpo de la Policía Estatal se manifiestan frente a las oficinas de la policía estatal, dichos elementos denuncian incumplimiento de pago de bonos. Asimismo los integrantes del cuerpo de seguridad acusan maltrato y aumento de la jornada laboral y disminución de sueldo.
- El Secretario de Seguridad Pública del Estado, Facundo Rosas Rosas acudió a las instalaciones de la Policía Estatal donde atendió de manera personal y puntual las peticiones de un grupo de policías estatales, el funcionario señaló que es importante que la autoridad dé la cara y busque inmediatas vías de solución

**Enrique Montero Ponce**

**Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM**

- Policías estatales exigen bono federal por 600 pesos, y otro más por parte del gobierno del estado.
- Las campañas políticas generaran 200 toneladas de basura, y nadie se hará cargo del reciclaje, advierte la Asociación Poblana de Empresas del Medio Ambiente.
- 120 escuelas del estado, corren el riesgo de inundaciones o contingencias ante la presente época de lluvias, informo José Alarcón, delegado federal de la Secretaria de Educación Pública.
- Padres de la familia de Hacienda de Guelatao, exigen la construcción de un colector pluvial, los alumnos regresaron ayer a clases.

**Mary Loly Pellón y Alejandro Rodríguez**

**Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla**

- A 15 días de haber incrementado la alerta volcánica de amarillo fase 2 a 3, Don Goyo amanece en aparente calma, el Popocatepetl se mantiene.
- Santa Elementos de la policía estatal, realizan paro de labores para exigir mejores condiciones y cambios de horario, los uniformados acusan maltrato y malas condiciones en dormitorios.

**Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz**

**Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7**

- Un automóvil termina volcado en el Circuito Juan Pablo segundo, un taxi que da vuelta prohibida choca contra el vehículo, provocando el accidente hay dos lesionados.
- Policías estatales se manifiestan y realizan un paro ya llegaron a un acuerdo con las autoridades.

**INFORMACION GENERAL DEL ESTADO**

**EL SOL DE PUEBLA**

- Lo que declaré es lo que poseo no hay más: Agüera Enrique Agüera Ibáñez, candidato de 5 de Mayo a la presidencia municipal de Puebla, afirmó que lo que publica en su declaración patrimonial es lo que posee "no hay más", exclamó. El ex rector de la BUAP, retó a quien señale que tiene más bienes que los que publica en dicha declaración, los cuales ascienden a 19 millones de pesos a demostrar sus acusaciones. En entrevista, mientras recorría las calles de la colonia Belisario Domínguez, Agüera Ibáñez anunció que no extenderá a su familia su declaración patrimonial debido a que sus hijas no tienen bienes que declarar. No obstante, se reservó su opinión sobre las propiedades que supuestamente tienen sus hermanos y su madre. (Efraín Núñez, digital)  
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2997777.htm>

**EL SOL DE PUEBLA**

- Endurece el PRI postura vs RMV y lo acusan de violar la Constitución El Comité Directivo Estatal del PRI endureció su discurso en torno al gobernador Rafael Moreno Valle, a quien Fernando Moreno Peña, delegado especial del PRI, a quien le enviará una copia de la Constitución y denunció que el mandatario viola la ley, debido a que candidatos de Puebla Unida asisten a sus actos de gobierno en el interior del estado. En rueda de prensa, tanto el delegado especial como el dirigente estatal del tricolor, Pablo Fernández del Campo Espinosa, presentaron videos y fotografías donde aparece el candidato a la presidencia municipal de Quecholac de la coalición encabezada por el PAN en un acto que tuvo ayer el gobernador Rafael Moreno Valle en dicho municipio. (Efraín Núñez, digital)  
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2997776.htm>

**EL SOL DE PUEBLA**

- Sí hay incremento de enfermedades respiratorias: Congreso Aunque la Secretaría de Salud (SSA) de la entidad ha sostenido que no existe un incremento en la incidencia de enfermedades respiratorias como consecuencia de la caída de ceniza del Popocatepetl en las últimas semanas, el Congreso del Estado tiene el reporte de mayor presencia de ese tipo de padecimientos así como de malestar en los ojos, informó Ernesto Leyva Córdova, presidente de la Comisión de Salud del Legislativo local. En entrevista, el

legislador priista aseveró que sus homólogos tienen información de que en las zonas aledañas al coloso volcánico ese tipo de enfermedades han incrementado, ya que los pobladores de poblaciones como Santiago Xalitzintla y San Nicolás de los Ranchos así se lo han hecho saber a los diputados. (Julieta Cerezo, digital)  
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2997716.htm>

#### EL SOL DE PUEBLA

- Detecta PAN irregularidades pero no las denunciará

El PAN ventilará en la mesa del Pacto por México, no ante las autoridades competentes irregularidades que ha detectado en las delegaciones poblanas de Oportunidades y la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, reveló el dirigente estatal, Rafael Micalco Méndez. Según el líder, no denunciarán estas presuntas irregularidades porque harán uso de la mesa ya que se determinó que en ella fueran expuestas este tipo de acusaciones además de que añadió que no pretenden polarizar el proceso electoral, como sí quiere hacerlo el PRI. (Belén Cancino, digital)  
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2997738.htm>

#### EL SOL DE PUEBLA

- Presume Micalco transparencia en el PAN

El dirigente estatal del PAN, Rafael Micalco Méndez, expuso que su sueldo y el de otros de sus correligionarios no está expuesto en el sitio web del Comité Ejecutivo Estatal porque son de quienes trabajan de manera honoraria, no obstante todo el ejercicio de recursos públicos en el partido están transparentados. Según el también diputado federal, su partido es el único que cumple con todas las disposiciones de la Ley de Transparencia por lo que incluso en el pasado ya ha recibido reconocimientos en la materia. De la falta de exposición de su sueldo lo mismo que el del vocero de la coalición Puebla Unida, Javier Lozano Alarcón. (Belén Cancino, digital)  
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2997719.htm>

#### HERALDO

- Agüera actualizará declaración patrimonial cuando sea edil

Será hasta que tome protesta como alcalde de Puebla cuando el ahora aspirante de la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, actualice su declaración patrimonial, afirmó el coordinador de su campaña, Jaime Alcántara Silva. En entrevista, el ex funcionario federal aseguró que la declaración del aspirante del PRI y Verde Ecologista de México que aparece en la página de transparencia de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) es la que la ley obliga a quienes aspiran a un puesto de elección, ya que corresponde a la de su último cargo que hayan ejercido, en este caso el del entonces rector. (Ricardo Carmona)  
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-28/politica/aguera-actualizara-declaracion-patrimonial-cuando-sea-edil>

#### HERALDO

- Soy derecho, no oculto nada: Agüera

"Yo soy lo que ustedes ven en mi declaración patrimonial", afirmó el candidato de la coalición 5 de Mayo a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, luego de llamar a los poblanos a no dejarse confundir y engañar, respecto a su declaración patrimonial la cual reiteró haciende a 19.5 millones de pesos. En entrevista, el candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Verde Ecologista de México (PVEM) destacó que

la declaración que dio a conocer a través de la página de la Benemérita Universidad de Puebla por un monto de 19.5 millones de pesos, es lo único que tiene y que no tiene nada que ocultar. (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-28/soy-derecho-no-oculto-nada-aguera>

#### HERALDO

- TEEP ratifica registro del nombre de coalición 5 de Mayo

Debido a que no existe ningún argumento jurídico o legal que impida al Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Verde Ecologista de México (PVEM) usar como nombre de su coalición 5 de Mayo, el Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP) ratificó la determinación del Instituto Electoral del Estado (IEE) de registrar y aprobar el uso y emblema de la alianza "5 de Mayo". (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-28/politica/teep-ratifica-registro-del-nombre-de-coalicion-5-de-mayo>

#### SINTESIS

- Celebración del Día Mundial Sin Tabaco

En el marco de la celebración del Día Mundial Sin Tabaco, el Ayuntamiento de Puebla, realizará el próximo viernes actividades de prevención en el Auditorio del Hospital General del Norte, en la que se realizará la capacitación para médicos y sensibilización del equipo de salud para la prevención del tabaco y su tratamiento. A la par, se llevarán a cabo dos conferencias en la Universidad Anáhuac a partir de las 11 de la mañana, en el Auditorio del Centro Escolar Morelos será el cierre de los eventos con proyectos informativos de las consecuencias a la salud por el consumo del tabaco a más de 800 escolares de nivel secundaria. (Elizabeth Cervantes)

<https://www.sintesis.mx/articulos/64124/celebracion-del-dia-mundial-sin-tabaco/puebla>

#### SINTESIS

- Se lleva a cabo sesión de la Comisión de Salud

Legisladores poblanos emplazaron al Secretario de Salud, Roberto Rivero Trewartha para que informe las acciones preventivas que llevan a cabo para evitar que los habitantes de las comunidades cercanas al Popocatepetl presenten enfermedades respiratorias o molestias ocasionadas por la ceniza volcánica y material incandescente que arroja. En sesión de la Comisión de Salud, el diputado presidente, Ernesto Leyva Córdova dijo que algunos diputados tienen registrado de ciudadanos que habitan en las faldas del Coloso con cuadros respiratorios graves y molestias en los ojos, pues no han sido atendidos adecuadamente. (Irene Díaz Sánchez)

<https://www.sintesis.mx/articulos/64123/se-lleva-a-cabo-sesion-de-la-comision-de-salud/puebla>

#### INTOLERANCIA

- Gobierno estatal tiene matices racistas en cultura indígena

En el marco de la inauguración del coloquio sobre cosmovisiones indígenas, la profesora investigadora del Colegio de Antropología Social de la Facultad de Filosofía y Letras (FFL) de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP), Alejandra Gámez Espinosa, afirmó que en la actualidad existe mucho desconocimiento en el gobierno del estado de Puebla sobre las particularidades de las sociedades indígenas, pero también hay nociones muy racistas,

provenientes de una cultura de élites, a la que le interesa poco al resto de la sociedad..  
(Samuel Vera)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=109307](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109307)

#### INTOLERANCIA

- "Sudan frío" policías de Tlahuapan

Por segunda ocasión en menos de 24 horas, vecinos del municipio de Santa Rita Tlahuapan estuvieron a punto de hacer justicia por su propia mano, ahora para castigar a cinco elementos de la Policía Municipal que se negaron a buscar a un menor de edad que se había perdido. Antes, otros vecinos intentaron linchar a tres sujetos, originarios de Río Frío, Estado de México, que se habían robado un vehículo. Los comuneros se mostraron indignados ante tanta inseguridad y ante la apatía de sus autoridades municipales, y sin decir que formarían una "Policía Comunitaria", sí anunciaron que van a linchar a quien se meta a su municipio para perpetrar delitos y que para la próxima ocasión sí queman la única patrulla de la Policía Municipal de Santa Rita. (Alfonso Ponce de León)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=109303](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109303)

#### CAMBIO

- Identifica PAN estructura mapache de delegados federales a favor del PRI-PVEM
- Las dirigencias nacional y estatal del PAN identificaron un sistema de padrinzgos a cargo de un subsecretario de Desarrollo Social y nueve delegados federales encargados de la operación electoral en los 15 distritos electorales prioritarios para la alianza "5 de Mayo" integrada por el PRI-PVEM. El apoyo de tales "padrinos" consiste en dotarlos de recursos provenientes de programas sociales, así como de hacerse cargo de darle posiciones a sus operadores de campo, y la contratación de espacios publicitarios, bardas y promocionales. En otras palabras, son los encargados de velar por su futuro electoral. (Arturo Rueda)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/12529-identifica-pan-estructura-mapache-de-delegados-federales-a-favor-del-pri-pvem>

#### CAMBIO

- Mis bienes están en mi declaración, no hay más: Agüera
- Enrique Agüera Ibáñez aseguró que sus cuatro hijas, hijo y su esposa no tienen bienes patrimoniales por eso no están incluidos en su declaración que se publicó en el portal de transparencia de la BUAP el pasado domingo, además retó a los medios de comunicación y a la sociedad a comprobar que es poseedor de más pertenencias como casa, departamentos y automóviles, como se maneja en diferentes investigaciones periodísticas. "Si alguien duda que investigue, ¿por qué nada más a mí me preguntan? Mis hijas no tienen nada, ellas son jóvenes, andan en su lucha, lo que ven en mi declaración es lo que soy, yo sólo tengo un automóvil; las camionetas que yo tenía eran de la universidad y yo ya no soy rector". (Gerardo Ruiz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/12494-mi-familia-no-tiene-ning%C3%BA-patrimonio-enrique-ag%C3%BCera>

#### CAMBIO

- Investigarán al Mostro por falsificar documentos
- Álvaro Alatraste Hidalgo no sólo fue sustituido de la candidatura del PRI a la alcaldía de Tehuacan, ahora será investigado por el Ministerio Público por falsificación de documentos oficiales para obtener el registro ante el IEE, luego de que presentó una carta de no

inhabilitado obtenida de manera apócrifa por parte de la Secretaría de la Contraloría estatal. En sesión pública, el presidente del Tribunal Electoral, Francisco Javier de Unanue y Bretón y los magistrados Claudia Barbosa Rodríguez y Ricardo Adrián Rodríguez, resolvieron declarar infundados los recursos de apelación presentados por la coalición "5 de Mayo" sobre el expediente de Alatríste Hidalgo, mediante el cual el Consejero Presidente del IEE solicitó la sustitución de la candidatura propietaria. (Gerardo Ruiz)  
<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/12496-investigar%C3%A1n-al-mostro-por-falsificar-documentos>

#### CAMBIO

- "Discurso de oposición no inmoviliza labor de RMV"  
El gobernador estatal continuará respetando el discurso opositor de la alianza PRI-PVEM, pero no por ello el quehacer de la administración pública estatal se va a inmovilizar en perjuicio de la sociedad poblana, respondió Luis Maldonado Venegas, ante el nuevo embate del delegado del tricolor, Fernando Moreno Peña. El secretario general de Gobierno aceptó que estuvo enterado de la protesta que el PRI planeaba realizar entre la firma del adendum de Pacto por México, pero lo importante fue que aceptaron firmarlo en el marco del beneficio superior que es el pacto como prioridad de gobierno del presidente de la república, Enrique Peña Nieto. (Zyanya Coral Sánchez)  
<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/12495-%E2%80%9Cdiscurso-de-oposici%C3%B3n-no-inmoviliza-labor-de-rmv%E2%80%9D>

#### LA JORNADA DE ORIENTE

- Emplaza el TEEP al IEE para entregar información sobre Compromiso por Puebla  
El Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP) pospuso la sentencia sobre el registro de Compromiso por Puebla como partido político local, debido a que el Instituto Electoral del Estado (IEE) no entregó la información requerida por el órgano jurisdiccional. El presidente del TEEP y encargado del proyecto de resolución del caso, Antonio Oropeza Barbosa, dio a conocer que envió al IEE un requerimiento de información en el que fijó un plazo de 24 horas para que ésta sea entregada a la brevedad. (Mónica Camacho)  
[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/emplaza-el-teep-al-iee-para-entregar-informacion-sobre-compromiso-por-puebla\\_id\\_24916.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/emplaza-el-teep-al-iee-para-entregar-informacion-sobre-compromiso-por-puebla_id_24916.html)

#### LA JORNADA DE ORIENTE

- Reúne Gali a cinco habitantes de San Pablo Xochimehuacán, tras yerro de coordinadores  
En un fracaso se convirtió el encuentro del candidato de la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, con habitantes de la junta auxiliar de San Pablo Xochimehuacán ayer al norte de la capital poblana, pues éstos simplemente no respondieron al llamado del panista y menos interesó la presencia de la candidata a la diputación federal por el Distrito X, Patricia Leal. (Javier Puga)  
[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reune-gali-a-cinco-habitantes-de-san-pablo-xochimehuacan-tras-yerro-de-coordinadores\\_id\\_24907.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reune-gali-a-cinco-habitantes-de-san-pablo-xochimehuacan-tras-yerro-de-coordinadores_id_24907.html)

#### LA JORNADA DE ORIENTE

- Distribuyen propaganda contra Antonio Gali; revive conflicto en la Universidad de las Américas Puebla

En colonias de la zona nororiente de la ciudad de Puebla se distribuyó propaganda contra el candidato de la alianza Puebla Unida a la presidencia municipal de la capital, Antonio Galí Fayad, para quien piden un voto de castigo en la jornada electoral del 7 de julio. En los panfletos se hace referencia al incidente que el abanderado tuvo en la Universidad de las Américas Puebla (Udlap) al inicio de la campaña, donde expulsó de una reunión con alumnos a un estudiante que se manifestó en contra de su proyecto político. (Mónica Camacho)  
[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/distribuyen-propaganda-contra-antonio-gali-revive-conflicto-en-la-universidad-de-las-americas-puebla\\_id\\_24909.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/distribuyen-propaganda-contra-antonio-gali-revive-conflicto-en-la-universidad-de-las-americas-puebla_id_24909.html)

#### MILENIO

- Asegura Agüera que su declaración patrimonial de 2012 no ha cambiado

El candidato a la presidencia municipal de Puebla por la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, aseguró que su declaración patrimonial está completa y no tiene más bienes que los reportados. Ante la declaración de 19 millones 548 mil 990 pesos que hizo en 2012 cuando todavía fungía como rector de la BUAP, Agüera Ibáñez resaltó que no tiene más patrimonio que el reportado y resaltó que sus hijas carecen de propiedades, por lo que no podría incluir bienes que no existen. "Soy muy derecho y muy legal, la declaración de Enrique Agüera de 2012 lo que expresa ahí es exactamente lo que tengo (...). (Jaime Zambrano)  
<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6fb9d4a56ec5866d30e332b9dace2322>

#### MILENIO

- Descartan de huelga en la VW

Especialistas en el tema automotriz descartaron un escenario de huelga en la empresa Volkswagen de México luego de que esta semana se define el porcentaje de incremento salarial que demandarán los trabajadores sindicalizados a la armadora alemana, el cual se evalúa entre un 8 y 13 por ciento. El investigador de la Benemérita Universidad Autónoma del Estado de Puebla (BUAP), Huberto Juárez Núñez, consideró "justo" el promedio de incremento salarial que plantearon los técnicos al término de las ocho asambleas divisionales que concluyeron el domingo pasado. (Verónica López)  
<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6fb9d4a56ec5866d30e332b9dad07ea>

#### E-CONSULTA

- Necesario un gobierno austero y honesto: José Juan Espinosa

El candidato a la presidencia municipal de San Pedro Cholula por Movimiento Ciudadano y la Coalición Puebla Unida, José Juan Espinosa, se reunió con vecinos del Barrio de San Pablo Tecamac, para escuchar a los habitantes del lugar y dar a conocer sus compromisos de campaña. En este sentido, los pobladores le pidieron a José Juan Espinosa que no sea como los políticos de siempre, que solo en tiempo de campaña los visitan y después se olvidan de ellos, a lo cual, el candidato respondió que él es un ciudadano honesto y sincero, principios que heredó de sus padres y abuelos quienes son orgullosamente cholultecas y quienes le enseñaron a valorar la tierra donde nacieron. (e-consulta)  
[http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com\\_zoo&view=item&layout=item&item\\_id=21625](http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21625)

#### E-CONSULTA

- Con video, PRI acusa al PAN de violar ley electoral

El delegado presidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Pablo Fernández del Campo, presentó un video con el que acusó al gobernador del estado de Puebla, Rafael

Moreno Valle, por violar la ley electoral luego de realizar la entrega de un Centro Integral de Servicios (CIS) en Quecholac acompañado por los candidatos a la presidencia municipal y la diputación local de la zona. (Jaime Zambrano)

[http://e-](http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21621)

[consulta.com/2013/index.php?option=com\\_zoo&view=item&layout=item&item\\_id=21621](http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21621)

#### E-CONSULTA

- PRI tenía permiso de mostrar fotos de RMV y Gali en adéndum

Luis Maldonado Venegas, titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), alentó a Pablo Fernández del Campo y a Juan Carlos Natele López, dirigentes del PRI y PVEM a mostrar las fotografías del gobernador Rafael Moreno Valle y Antonio Gali Fayad, durante la firma del adéndum del Pacto por México. Fernando Moreno Peña, delegado del CEN en Puebla, detalló que previo al acto que se efectuó la semana pasada, los representantes del Revolucionario Institucional se reunieron con Maldonado Venegas para hablar de la instalación de la Comisión Plural Estatal de Preservación del Entorno Político de Equidad de la Competencia (María Pineda)

[http://e-](http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21620)

[consulta.com/2013/index.php?option=com\\_zoo&view=item&layout=item&item\\_id=21620](http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21620)

#### E-CONSULTA

- Puebla debe ser una Ciudad Universitaria, propone Agüera

El candidato a la presidencia municipal de Puebla por la coalición 5 de Mayo conformada por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Enrique Agüera Ibáñez, propuso colocar a Puebla como una Ciudad Universitaria para detonar el desarrollo económico. Al mismo tiempo, Agüera Ibáñez explicó que buscará consolidar a la ciudad de Puebla como Capital Mundial del Diseño certificada por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), nombramiento que han recibido ciudades como Helsinki, Bilbao, Montreal y Buenos Aires. (Jaime Zambrano)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/para-crecer-que-puebla-sea-una-ciudad-universitaria-propone-agueera>

#### E-CONSULTA

- PAN llevará denuncias a mesas de diálogo del adéndum

Será en las mesas de diálogo del adéndum y no ante las autoridades correspondientes que el Partido Acción Nacional (PAN), denunciará las irregularidades que se den en las delegaciones federales. Rafael Micalco Méndez, líder estatal del PAN, señaló que la decisión de señalar las observaciones con las autoridades estatales y los dirigentes políticos, es para evitar una polarización del proceso electoral, además de no recurrir a una estrategia mediática como el PRI. Sin embargo, rechazó que tal medida se deba a que exista una negociación para que Acción Nacional no presente las denuncias ante las instancias judiciales sobre las irregularidades que tiene reportadas, entre ellas en la delegación del Trabajo y el programa de Oportunidades. (María Pineda)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/pan-lleva-denuncias-de-irregularidades-a-mesas-de-dialogo-del-adendum>

#### PERIODICO DIGITAL

- Grupos de autodefensa en San Martín Texmelucan mantendrán operativos  
Un centenar de bardas en este rincón poblano no deja lugar a dudas: "Te vamos a quemar vivo", dice lapidario el mensaje cuyo destinatario se esconde en la sombra de la noche. Desde hace meses había arrancado tranquilidad y sueño a los habitantes de este pueblo. Anticipa Pedro Rodríguez, integrante del consejo general de vigilancia de la policía comunitaria, llamada aquí Vecinos Vigilantes, "se los vamos a cumplir, vamos a quemar vivo al que se meta aquí la próxima vez". (Fernando Maldonado)  
[http://periodicodigital.com.mx/notas/grupos\\_de\\_autodefensa\\_en\\_san\\_martin\\_textmelucan\\_.UaPpEZY2VRs](http://periodicodigital.com.mx/notas/grupos_de_autodefensa_en_san_martin_textmelucan_.UaPpEZY2VRs)

#### PERIODICO DIGITAL

- No deben extrañar cifras de la declaración patrimonial de Gali: Maximiliano Cortázar  
Al acompañar al candidato a la presidencia municipal de la capital por la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, el delegado especial del Partido Acción Nacional (PAN), Maximiliano Cortázar Lara, aseguró que no debe extrañar la cifra que el candidato presenta en su declaración patrimonial, ya que "viene de una familia que ha trabajado durante muchos años y ha sido empresario mucho tiempo". Aseguró que el presentar su declaración es más bien una muestra de honestidad al presentar sus bienes "tal y como son", y no como el candidato de la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez. (Verónica Aburto)  
[http://periodicodigital.com.mx/notas/no\\_deben\\_extranar\\_cifras\\_de\\_la\\_declaracion\\_patrimonial#.UaPqb5Y2VRs](http://periodicodigital.com.mx/notas/no_deben_extranar_cifras_de_la_declaracion_patrimonial#.UaPqb5Y2VRs)

#### PERIODICO DIGITAL

- Congreso exhorta a Salud a establecer medidas preventivas por caída de ceniza  
Los integrantes de la Comisión de Salud del Poder Legislativo, que preside Ernesto Leyva Córdova, aprobaron por unanimidad un exhorto al Secretario de Salud del Estado, Roberto Rivero Trewartha, para que establezca medidas preventivas a fin de evitar enfermedades por la caída de ceniza del volcán Popocatepetl. De igual forma, los miembros del Órgano Colegiado, acordaron solicitar al responsable de la salud en el estado, un informe entorno a las acciones o medidas de información que están implementando para proteger a las familias poblanas, ante la actividad volcánica. (Leonardo Torixa)  
[http://periodicodigital.com.mx/notas/congreso\\_exhorta\\_a\\_salud\\_a\\_establecer\\_medidas#.UaPqtZY2VRs](http://periodicodigital.com.mx/notas/congreso_exhorta_a_salud_a_establecer_medidas#.UaPqtZY2VRs)

#### PERIODICO DIGITAL

- Agüera afirma que su declaración patrimonial esta completa  
El candidato de la coalición 5 de Mayo a la alcaldía de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, sentenció que lo reportado en su última declaración patrimonial es lo que tiene y no hay nada más por lo que exigió a quienes pongan en duda su veracidad lo comprueben. Luego de que su adversario político de la alianza Puebla Unida le pidiera ampliar su declaración patrimonial al resto de su familia ante la duda de que este reporte no es real dijo que lo publicado en la página de Transparencia de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) es el total de sus bienes. (Julio César Morales)  
[http://periodicodigital.com.mx/notas/aguera\\_afirma\\_que\\_su\\_declaracion\\_patrimonial#.UaPq9pY2VRs](http://periodicodigital.com.mx/notas/aguera_afirma_que_su_declaracion_patrimonial#.UaPq9pY2VRs)

#### PERIODICO DIGITAL

- UCD denuncia abandono de rutas de evacuación del Plan Operativo Popocatepetl  
Este lunes integrantes de la Unión Campesina Democrática de la región de Atlixco denunciaron públicamente el abandono de las rutas de evacuación del Plan Operativo Popocatepetl, e informaron que en la zona de San Juan Amecac viven personas que incluso estarían incomunicadas en caso de una contingencia mayor. De acuerdo con el dirigente de la UCD, Mario Vélez Merino, desde la construcción de la carretera Interoceánica —o Siglo XXI— el entonces gobernador Melquiades Morales Flores se comprometió a crear una nueva ruta de San Juan Amecac al puente Guadalupano, pero hasta la fecha la promesa no ha sido cumplida, por lo que en caso de que la alerta volcánica cambie a rojo fase 1 cerca de 25 mil personas estarían poniendo en riesgo su vida. (Leonardo Torixa)  
<http://periodicodigital.com.mx/notas/>

#### CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Sin pruebas, Moreno Peña acusa que han intentado 'comprar' a priistas  
El delegado del CEN del PRI en Puebla, Fernando Moreno Peña, denunció que funcionarios del Instituto Electoral del Estado (IEE) y representantes de la coalición 'Puebla Unida', han buscado "sobornar" a representantes de la coalición '5 de Mayo' conformado por el PRI y PVEM. Para el tricolor, el partido que representa "no se vende"; sin embargo, evitó mencionar nombres, solo dijo que esa intensión se dio a raíz de las más de 80 denuncias que han presentado contra el propio órgano electoral y los otros partidos en lo que va de las campañas. (José Romero)  
[http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias\\_Contraparteinformativa/51695](http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51695)

#### CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Desalienta a ciudadanos riqueza de candidatos: César Cancino  
La riqueza de los candidatos a puestos de elección popular definitivamente desalienta la participación de los ciudadanos en las elecciones, opinó el catedrático de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), César Cancino. El ver que las personas que van a ocupar cargos públicos son prácticamente millonarias genera la poca participación de la sociedad en general y más cuando hay diversos problemas de desigualdad, recalcó el especialista en el tema. (Maribel Velázquez)  
[http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias\\_Contraparteinformativa/51698](http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51698)

#### CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Desmiente Agüera que haya puesto propiedades a nombre de sus hijas  
El candidato de la coalición '5 de Mayo' a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, aseguró que no ha puesto ninguna propiedad a nombre de sus hijas, por lo que descartó ampliar una declaración patrimonial. "La declaración de Enrique Agüera del 2012, es exactamente lo que tengo. Mis hijas no tienen nada. Cuando alguien pregunta por el tema, pues que investiguen", respondió cuando fue cuestionado si entregará una declaración patrimonial como ha sido retado por sus contrincantes. (José Romero)  
[http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias\\_Contraparteinformativa/51697](http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51697)

#### CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Desde Sedesol y STyPS se apoyan a candidatos del PRI: Micalco  
El dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), Rafael Micalco Méndez, confirmó que hasta el momento en las delegaciones de la Secretaría del Trabajo (ST) y Desarrollo Social (Sedesol), son las dependencias en las que han encontrado algunas inconsistencias que se podrían traducir en apoyo a favor de los candidatos de la Coalición 5 de Mayo. En entrevista durante el volanteo de propaganda a favor de los candidatos de Puebla Unida, en el cruce del bulevar 5 de Mayo y 14 oriente, el panista confirmó que hasta el momento no se tiene la intención de presentar la denuncia correspondiente, ya que en primera instancia estas "sospechas" las presentarán en la mesa de diálogo del Adéndum del Pacto por México. (Angélica Patiño)  
<http://www.contraparteinformativa.com>

#### CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Candidatos y partidos políticos, dejan plantados a directivos de Universidad 'Patito'  
Los líderes de los diferentes partidos políticos despreciaron participar en un debate organizado por el Instituto de Ciencias Jurídicas (ICI), pues de todos los invitados únicamente el dirigente del Partido del Trabajo (PT), Zeferino Martínez Rodríguez se dio cita en esta institución educativa. Al encuentro, además del representante del partido de la estrella, también se dio cita el representante de la alianza 5 de Mayo, el diputado Gerardo Mejía Ramírez, quien fue en lugar de Pablo Fernández del Campo. El debate se caracterizó porque dos de los asistentes se dedicaron a hacer reclamos a los dos políticos. Los quejosos coincidieron que están cansados de los institutos políticos que no buscan el beneficio de la sociedad, sino su propio provecho. (Angélica Patiño)  
<http://www.contraparteinformativa.com>

#### PUEBLA ON LINE

- TEE avala nombre 5 de Mayo para alianza PRI-PVEM  
El Tribunal Electoral del Estado desechó el proceso legal en el que Movimiento Ciudadano pedía retirar el nombre 5 de Mayo a la alianza PRI-PVEM. En opinión del partido naranja, que hizo acuerdo electoral con Puebla Unida (PAN, PRD, Panal y PCP), el tricolor no podía usar como nombre la fecha de la Batalla de Puebla por tratarse de un hecho histórico. Sin embargo, los magistrados electorales decidieron que no es así. Respecto del recurso de apelación identificado con el número TEEP-A-026/2013, interpuesto por el Partido Movimiento Ciudadano respecto del registro y aprobación de la denominación de la Coalición "5 de Mayo" (Puebla On Line)  
[http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=40519:tee-avala-nombre-5-de-mayo-para-alianza-pri-pvem&Itemid=127](http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40519:tee-avala-nombre-5-de-mayo-para-alianza-pri-pvem&Itemid=127)

#### PUEBLA ON LINE

- Álvaro Alatraste pierde en el TEE; no tendrá registro de candidato para Tehuacán  
El Tribunal Electoral del Estado decidió ratificar la decisión del IEE de negar registro como candidato del PRI a presidente municipal de Tehuacán a Álvaro Alatraste, pues se encuentra inhabilitado para ocupar cargos públicos. En sesión pública, el Pleno del Tribunal Electoral del Estado de Puebla resolvió por unanimidad de votos, declarar infundados e inoperantes los recursos de apelación interpuestos por Ascensión Álvaro Alatraste Hidalgo y la Coalición "5 de Mayo" (PRI-PVEM). (Puebla On Line)

[http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=40518:%C3%A1lvaro-alatraste-pierde-en-el-tee-no-tendr%C3%A1-registro-de-candidato-para-tehuac%C3%A1n&Itemid=127](http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40518:%C3%A1lvaro-alatraste-pierde-en-el-tee-no-tendr%C3%A1-registro-de-candidato-para-tehuac%C3%A1n&Itemid=127)

#### PUEBLA ON LINE

- Haré de Puebla una de las ciudades más seguras: Agüera  
Enrique Agüera Ibáñez, candidato del PRI-Verde a la presidencia municipal de Puebla, presentó ante integrantes del Club Rotario Industrial su propuesta de campaña, en la que considera la seguridad como uno de los ejes rectores para lograr el desarrollo armónico de la ciudad. Indicó que esta Capital recibe recursos por alrededor de 140 millones de pesos entre las aportaciones de la federación y el municipio para atender la seguridad, que es uno de los reclamos más sentidos de los poblanos y ha sido la principal demanda a los largo de estos 21 días de campaña. (Puebla On Line)

[http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=40516:har%C3%A9-de-puebla-una-de-las-ciudades-m%C3%A1s-seguras-ag%C3%BCera&Itemid=127](http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40516:har%C3%A9-de-puebla-una-de-las-ciudades-m%C3%A1s-seguras-ag%C3%BCera&Itemid=127)

#### PUEBLA ON LINE

- “Generosos” los priístas al aceptar que les dan línea, revira Maldonado  
El secretario General de Gobierno, Luis Maldonado Venegas, negó que el gobernador Rafael Moreno Valle esté violando alguna ley electoral al ser acompañado en actos públicos por candidatos a puestos de elección popular, como acusa el PRI. Además consideró “generoso” que en el tricolor digan que él les da línea; esto en respuesta al delegado del CEN y el líder del PRI en Puebla, Fernando Moreno Peña y Pablo Fernández, quienes manifestaron que si externaron quejas contra el gobernador en la firma del adendum del Pacto por México en Puebla fue porque así les dijo Luis Maldonado que lo hicieran. (Puebla On Line)

[http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=40517:%E2%80%9Cgenerosos%E2%80%9D-los-pri%C3%ADstas-al-aceptar-que-les-dan-l%C3%ADnea-revira-maldonado&Itemid=126](http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40517:%E2%80%9Cgenerosos%E2%80%9D-los-pri%C3%ADstas-al-aceptar-que-les-dan-l%C3%ADnea-revira-maldonado&Itemid=126)

#### PUEBLA ON LINE

- SEP sancionará a maestros de Puebla que abandonen aulas para hacer proselitismo  
El delegado de la SEP en el estado de Puebla, José Alarcón Hernández, sostuvo que en caso de que algún maestro sea sorprendido abandonando sus labores educativos para asistir a actos proselitistas se actuará conforme a derecho y se emitirán las sanciones correspondientes: “las sanciones van desde un llamado de atención hasta la destitución”. Señaló que los docentes tienen conocimiento de que están prohibidas estas actividades cuando afecten su horario laboral, por lo que quienes insistan en hacerlo, serán severamente sancionados. (Puebla On Line)

[http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=40509:sep-sancionar%C3%A1-a-maestros-de-puebla-que-abandonen-aulas-para-hacer-proselitismo&Itemid=126](http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40509:sep-sancionar%C3%A1-a-maestros-de-puebla-que-abandonen-aulas-para-hacer-proselitismo&Itemid=126)

#### RETO DIARIO

- Piden diputados a la SSA establecer medidas que eviten enfermedades por caída de ceniza

Los integrantes de la Comisión de Salud del Poder Legislativo, que preside el Diputado Ernesto Leyva Córdova, aprobaron por unanimidad exhortar al Secretario de Salud del

Estado, Roberto Rivero Trewartha, para que establezca medidas preventivas a fin de evitar enfermedades por la caída de ceniza del volcán Popocatepetl. (RETO)  
<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46361&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Piden-diputados-a-la-SSA-establecer-medidas-que-eviten-enfermedades-por-caida-de-ceniza>

#### RETO DIARIO

- Encaran a Zeferino Martínez por candidatura de Ceballos en el PT  
"En el Partido del Trabajo violan los derechos de los ciudadanos; hoy no creo en sus palabras, ni en su instituto", expuso la petista, Blanca Patricia Rodríguez Vilchis. Durante el debate entre representantes del PT y del PRI en el Instituto de Ciencias Jurídicas de Puebla, la petista y ex aspirante a la presidencia municipal de Puebla por el partido que ahora encabeza, Miguel Ángel Ceballos López, encaró al miembro del mismo, Zeferino Martínez Rodríguez. "Usted, como dirigente, se está burlando de los ciudadanos", manifestó la inconforme, al recordar que al momento de buscar al diputado local para saber el porqué no obtuvo una candidatura, éste le cerró la puerta. (Dulce Gómez)  
<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46360&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Encaran-a-Zeferino-Martinez-por-candidatura-de-Ceballos-en-el-PT>

#### RETO DIARIO

- Poblanos no deben vivir con miedo: Enrique Agüera  
El abanderado por el PRI-PVEM, Enrique Agüera Ibáñez, en su recorrido por la colonia Belisario Domínguez señaló que los poblanos no deben vivir con miedo y tienen que desaparecer las rejas que se encuentran en los negocios, pues quienes estarán tras las rejas son los delincuentes. "Ahora así vive el ciudadano, tras las rejas, hay que protegerse de los ladrones porque las autoridades no hacen lo que tienen que hacer, la gente tiene que esconderse; tras las rejas deberían estar los ladrones, no las señoras que tienen sus negocios. Voy a meter a los ladrones a la cárcel para que la gente disfrute su ciudad", esto al visitar un negocio que tenía una protección. (Agustín Hernández Parra)  
<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46359&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Poblanos-no-deben-vivir-con-miedo:-Enrique-Aguera>

#### RETO DIARIO

- Ex empleados estatales piden reubicaciones de puestos o liquidaciones justas  
Ex trabajadores del estado se manifestaron por segunda ocasión en el mismo mes para exigir sus recontrataciones o, en su defecto, liquidaciones conforme a la ley, pues la mayoría de tenía más de diez años de antigüedad y lo que les han ofrecido es mucho menor a lo que les correspondería, porque la Secretaría de Finanzas adujo que no tiene dinero para ese rubro. Empleados de Seguridad Pública y Vialidad, así como del Instituto para la Asistencia Pública del Estado de Puebla (IAPEP), marcharon del Paseo Bravo a Casa Aguayo, sede de la Secretaría General de Gobierno (SGG), para pedir que los recontraten en otras áreas, porque no han encontrado trabajo en más lugares. (Samantha Páez)  
<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46346&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ex-empleados-estatales-piden-reubicaciones-de-puestos-o-liquidaciones-justas>

#### RETO DIARIO

- Buen trabajo de candidatos nos dará la victoria: Micalco

"En Puebla se cayó el mito del candidato inalcanzable", consideró el presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PAN, Rafael Micalco Méndez, luego de afirmar que su partido va por buen camino para ganar las elecciones de julio. Entrevistado en el cruce del Boulevard 5 de Mayo y la 14 Oriente, el también diputado federal por el PAN, mencionó que los buenos papeles de los candidatos por la coalición Puebla Unida están dando grandes frutos y se verán reflejados en los comicios intermedios de este año. "El mito del candidato inalcanzable, se cayó; la última referencia que tengo en encuestas es la publicada a nivel nacional, ello demuestra que podemos ganar estas elecciones", sentenció. (Jesús Lemus) <http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46344&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Buen-trabajo-de-candidatos-nos-dara-la-victoria:-Micalco>

## INFORMACION NACIONAL

### EL UNIVERSAL

- Polemizan en Pacto por blindaje electoral

El Consejo Rector del Pacto por México instaló la mesa para construir una cuarta generación de reformas electorales. Los dirigentes nacionales del PRI, PAN y PRD junto con el gobierno federal defendieron su legitimidad para iniciar la búsqueda de acuerdos, sin que ello signifique sustituir o hacer a un lado las funciones legislativas, advirtieron. Horas después de que senadores de PAN y PRD presentaran su propia ruta para definir y dictaminar los puntos de la reforma electoral, los líderes del PRI, César Camacho, presidente en turno del Pacto; de AN, Gustavo Madero y del sol azteca, Jesús Zambrano, les pidieron sumarse a la construcción de acuerdos. (Francisco Nieto)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/42158.html>

### EL UNIVERSAL

- Deslave en Tepeji: 7 muertos

Un saldo de siete muertos, cuatro lesionados, 300 viviendas con diversos tipos de afectación, 22 automóviles anegados por granizo, lodo y agua, además de daño a muebles, fue el resultado de una granizada atípica de más de una hora que azotó este municipio. La tarde del domingo, lo que parecía ser una simple lluvia se convirtió en una tormenta que en hora y media se abatió en la zona centro. Siete colonias, entre ellas, Noxtongo, Taxido, San Juan, San Mateo primera y segunda sección, El Edén y las comunidades de Tianguistengo y Santiago Tlapanaloya tuvieron daños. (Dinorath Mota)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/42159.html>

### EL UNIVERSAL

- Mexicanos, pobres pero felices, según la OCDE

México tiene los peores niveles de calidad de vida entre los países de la Organización para la Cooperación Económica y el Desarrollo Económicos (OCDE), sólo por arriba de Turquía y debajo de otros países latinoamericanos como Chile y Brasil. De acuerdo con el Índice para una Vida Mejor, presentado ayer por el organismo, los niveles más bajos para el país son la seguridad, la educación, el empleo y el ingreso. Sin embargo, para el país el índice de satisfacción es uno de los más altos, "los mexicanos están más satisfechos con su vida que el promedio de la OCDE. El 85% de las personas dice tener más experiencias positivas en un día normal. (Alberto Verduco)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/42160.html>

## COLUMNAS

(Contracara/Enrique Núñez)

Se abrió la cloaca morenovallista

El reportaje publicado por Reporte Índigo, el cual retoma Intolerancia en su edición de hoy, pone al descubierto millonarios beneficios en favor del empresario Armando Prida Huerta, a través de una serie de empresas dedicadas a diferentes rubros, entre los que destacan la construcción, la impresión y los medios de comunicación.

La investigación de Reporte Índigo no tiene desperdicio, ya que relata puntualmente los beneficios que el empresario ha recibido del gobernador Rafael Moreno Valle, destacando más de mil millones de pesos en obra apenas en dos años del sexenio.

Llama la atención que la empresa constructora a la que hace mención este reportaje es de reciente creación, toda vez que Prida Huerta no contaba con ningún tipo de experiencia en materia de obra pública.

Para darnos una idea de la magnitud de estas obras, tenemos que el monto asignado rebasa el presupuesto anual destinado para obra pública en la capital del estado.

Seguramente, muchos constructores de experiencia deben estar indignados con esta revelación, toda vez que se le ha beneficiado a una sola empresa, marginando a muchos constructores que cuentan con muchos años de experiencia y un capital forjado a través de mucho esfuerzo.

Afortunadamente, cada vez son más las investigaciones que desnudan a la administración morenovallista, la cual parece estar pagando viejas facturas de campaña.

Habrá que seguir muy de cerca a estos medios nacionales independientes, los cuales parecen tener en Puebla un succulento manjar periodístico, como consecuencia de los excesos cometidos por el Señor de los Cerros.

Ya me imagino la reacción del señor Prida tras la publicación de Reporte Índigo, por aquello de que salió tan delicadito.

Víctima de su propia historia

De manera puntual, Reporte Índigo desglosa la historia de Armando Prida Huerta, quien, según este portal, ha sido uno de los amigos del gobernador con mayores beneficios económicos.

Destacando nueve puntos, la investigación de Georgina Howard está dividida en diversos temas, como las asignaciones en favor de las empresas del personaje en cuestión, como la asignación de la mega rueda de la fortuna, la monopolización de los impresos a través de Cabalán Macari, la obra de La Constancia, un supuesto tráfico de influencias del gobernador ante Conaliteg, obras hospitalarias, proyectos ejecutivos de obras en comunidades indígenas y hasta las demandas interpuestas en contra de Cambio e Intolerancia.

Quienes conocen los alcances de este empresario, saben perfectamente si el reportaje es obra de la imaginación de la periodista o una investigación de fondo.

Seguramente, el círculo rojo de Puebla tiene magníficos elementos para juzgar la veracidad del reportaje.

Sin duda, el título de este reportaje retrata a la perfección esta historia: "Moreno Valle: ser su amigo es una 'fortuna'".

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2289>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

## Se divide el Colegio de Ingenieros

La polarización provocada por la proximidad del proceso electoral se comienza a sentir en todos los ámbitos de la sociedad poblana, y los organismos intermedios no pueden ser ajenos a lo que ocurre en la ciudad, tal es el caso del Colegio de Ingenieros de Puebla.

Doy paso a una denuncia realizada por uno de los miembros de este organismo.

"Por si no lo recuerda, hace más de una semana el colegio Ingenieros ha registrado 'movidas' políticas por parte del presidente Jesús Alarcón y de su comité.

"Soy un afiliado al colegio sin cargo alguno, pero por el cariño que le tengo a ésta institución me preocupa el que se pueda presentar una división por parte de los agremiados, y todo por la participación en política, que a todas luces esta haciendo el actual comité.

"En el CICEPAC, Colegio de Ingenieros Civiles del Estado de Puebla Asociación Civil, se vive un clima de descontento por parte de los socios, debido a las incongruencias con las que se conduce el comité que preside el Ingeniero José de Jesús Alarcón Cardoso.

"En primer término, el pasado día 24 de abril, se realiza el convenio de colaboración entre el CICEPAC y el Congreso del Estado con la fracción parlamentaria del PRI, acción que está prohibida por el reglamento. Esto luego de ofrecer un reconocimiento a Enrique Agüera, y la descalificación a las actividades de Tony Gali cuando estuvo como secretario de infraestructura, lo que también está prohibido por los estatutos.

"Estas acciones han originado que algunos miembros del colegio abiertamente estén haciendo proselitismo al interior del mismo, buscando sumar simpatizantes tanto de Agüera como de Tony Gali. Con todo esto, sentimos como socios, que las acciones que ejecuta el comité que preside José de Jesús Alarcón, y él mismo carecen de conocimiento del los estatutos, toda vez que hacen, incluso sin tomar acuerdos en asamblea, lo que se les pega en gana en medio de la efervescencia política que se vive en Puebla.

"Esta situación para muchos de nosotros, como socios es una verdadera calamidad, y genera muchas dudas ya que las malas acciones tal parece que no son consideradas ni por la junta de honor ni por quienes se dicen defender la academia, como Sebastián Serrano, expresidente de éste colegio.

"La intención de ventilar este asunto es con la finalidad de que se ponga orden en las acciones de nuestro colegio, ya que se están violando los estatutos, lo cual, de no atenderse, puede dar al traste con la honorabilidad de esta agrupación de profesionistas.

"El pasado sábado 25 de mayo se vio a los integrantes de la junta de honor desayunando en el restaurante Sanborns del Boulevard 5 de mayo, del rumbo de la colonia las palmas, en donde estuvieron, el Dr. Jorge Rodríguez y Morgado, actual presidente de esa junta de honor el Maestro Sebastián Serrano Vega, quien es el secretario, el maestro Armando López de la Vega, él es vocal y el también vocal Nicolás Ojeda Ortega y el maestro Manuel Cuatlatl Sarmiento, quien también es vocal. Esperemos que la reunión de esa junta de honor no haya sido para platicar cosas triviales o temas que apoyen las acciones del comité que encabeza Jesús Alarcón, y ya se pongan las pilas para analizar y en su caso sancionar lo que se está haciendo mal en el CICEPAC.

"No vaya a ser que como todos los de la junta de honor son expresidentes, les tiemble la mano para señalar los errores de el actual titular del consejo del Colegio de Ingenieros Civiles, pues el sustento para la sanción es claro; desconocimiento de los estatutos y la intromisión en la política partidista, de no atenderse, tal vez esto sea el principio de un desmoronamiento del colegio de Ingenieros de Puebla." Hasta aquí lo que nos reportan que pasa en el Colegio de Ingenieros.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2287>

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

Apadrinan delegados federales a los candidatos a diputados PRI-PVEM

Gustavo Madero, tiene previsto denunciar la operación electoral de los delegados federales a favor del PRI-PVEM en la Comisión Plural para la Competencia Electoral conformada por el propio Osorio Chong

Las dirigencias nacional y estatal del PAN identificaron un sistema de padrinazgos a cargo de un subsecretario de Desarrollo Social y nueve delegados federales encargados de la operación electoral en los 15 distritos electorales prioritarios para la alianza "5 de Mayo" integrada por el PRI-PVEM. El apoyo de tales "padrinos" consiste en dotarlos de recursos provenientes de programas sociales, así como de hacerse cargo de darle posiciones a sus operadores de campo, y la contratación de espacios publicitarios, bardas y promocionales. En otras palabras, son los encargados de velar por su futuro electoral.

La estructura dual de delegados federales-padrinos nació en la Subsecretaría de Desarrollo Social a cargo del poblano Juan Carlos Lastiri quien, pese a la firma de adendum del Pacto por México, los instruyó a mantener la estructura de apoyos a la alianza "5 de Mayo" al margen de delegado de la Secretaría de Gobernación federal, Manuel Castañeda Rodríguez, quien habría presidido la firma la semana pasada junto con el gobernador Rafael Moreno Valle en el Centro Integral de Servicios.

El dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero, tiene previsto denunciar la operación electoral de los delegados federales a favor del PRI-PVEM en la Comisión Plural para la Competencia Electoral conformada por el propio Osorio Chong y los líderes nacionales de Acción Nacional, el PRD y el PRI. De igual forma, presentar el caso de los delegados federales en Puebla en una conferencia de prensa como parte del sistema de "semáforos" en los que detectan irregularidades.

Los delegados federales identificados como responsables de apadrinar la carrera electoral en los distritos electorales son:

- 1.- Delegada de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, Vanessa Barahona. Responsable de apoyar la operación en el distrito X de la capital poblana de la candidata Claudia Hernández.
- 2.- Delegado de Profeco, Carlos Hernández. Encargado de la operación electoral en el distrito XIII de la capital a cargo de la candidata Bárbara Ganime Borne.
3. Delegado de Liconsa, Juan de Dios Bravo Jiménez. Identificado como miembro del grupo de Blanca Alcalá, su misión es apoyar el distrito XIV de la capital para ayudar a ganar a Héctor Sulaimán Safi.
- 4.- Delegado de Desarrollo Social, Víctor Manuel Vega Rayet. Tiene asignado el padrinazgo del distrito XVI, que lleva como candidato a Víctor Manuel Giorgana Jiménez, así como el distrito de Ajalpan.
- 5.- Delegada federal de Oportunidades, Nancy de la Sierra. Responsable de la operación en el distrito XV de la capital, que tiene como abanderado a José Doger Corte.
- 6.- Delegado de la Secretaría de Educación Pública, José Alarcón Hernández. Le fue asignado el padrinazgo de tres distritos electorales. Los correspondientes a Tehuacán Norte y Sur, así como el de Amozoc.

7.- Delegado de la Sagarpa, Alberto Jiménez Merino. Tiene asignados dos distritos correspondientes a las demarcaciones por donde fue electo dos veces diputado federal: Izúcar de Matamoros y Acatlán.

8.- Subsecretario de Sedesol, Juan Carlos Lastiri. Asumió directamente la operación de su distrito natal, Zacatlán, a favor de María Esperanza Rodríguez González.

9.- Delegado de Conafe, Cutberto Cantorán. Le encargaron la operación de dos distritos electorales, San Pedro Cholula y San Andrés Cholula, para sacar adelante las victorias del PRI-PVEM.

10.- Delegado de Conafor, Humberto Aguilar Viveros. Asumió la operación también del distrito por el que fue electo diputado hace un par de legislaturas, Tepeaca, y donde también fue presidente municipal.

El caso de los delegados federales-padrinos ha sido cuidadosamente elaborado por el delegado del CEN panista, Max Cortázar, quien ha identificado el pasado tricolor de todos ellos en funciones partidistas, unos como dirigentes y todos ellos en alguna ocasión como candidatos del tricolor y operadores en distintos procesos electorales.

Hay que recordar que el pasado 25 de abril, Nancy de la Sierra junto con Juan José Tapia, en la Comisión para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, y René Torres Sosa, en Diconsa, fueron boletinados en una lista negra de 43 funcionarios federales que operan con fines electorales a favor del PRI en todo el país, que repartió Acción Nacional entre los integrantes de su fracción en el Senado de la República.

Además, en el marco del adéndum del Pacto por México, en el apartado cuarto se estableció que se haría un análisis del perfil de los delegados de Sedesol, Oportunidades, 65 y más, entre otros, a fin de determinar su continuidad en los puestos: "los signatarios del pacto convenimos definir, de manera conjunta, los criterios que deben normar el perfil profesional de los delegados federales, subdelegados y principales operadores de las dependencias responsables de manejar programas sociales (Oportunidades, 65 y Más, estancias infantiles, programa de vivienda Tu Casa, Vivienda Rural, Seguro Popular y Programas de Empleo Temporal). En función de ese perfil profesional, el Ejecutivo revisará los nombramientos realizados para asegurar su idoneidad".

Es por ello que los nombres de Juan Manuel Vega Rayet y Nancy de la Sierra fueron puestos en la guillotina, sobre todo por sus antecedentes partidistas. Vega Rayet fue dirigente estatal del PRI, además de diputado local, federal y alcalde de Izúcar de Matamoros, por lo que sus nexos con el tricolor son muy claros.

En tanto, Nancy de la Sierra fue diputada local y candidata a diputada federal del PRI, además de que en las últimas semanas hizo sonar los tambores de guerra contra el panismo al despedir a 120 operadores de Oportunidades en diversos municipios, bajo el argumento de que habían desviado recursos para favorecer al blanquiazul en los procesos electorales pasados y por cobrar cuotas a los beneficiarios del programa.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/12517-apadrinan-delegados-federales-a-los-candidatos-a-diputados-pri-pvem>

(La Cúpula/Javier Arellano Ramírez)

La sospechosa obsesión de Fernando y Pablo

El escenario político en Tehuacán es, ni más ni menos, que una tragicomedia.

Mientras los candidatos de "Puebla Unida" avanzan cuadra por cuadra con brigadas de activistas y recorren la región tapizando con propaganda, el priismo, la llamada "coalición 5 de Mayo" está en la inmovilidad.

Los protagonistas y agentes del tricolor simulan que realizan una campaña, pero en realidad están a la expectativa y en espera de las sentencias que se dicten en los tribunales electorales.

Mientras que los abanderados de "Puebla Unida" avanzan por todas las calles, los presuntos aspirantes de "5 de Mayo" esperan sentados frente a los estrados.

Es el espectáculo de la inmovilidad.

La historia deja de ser un juego político para convertirse en un episodio de humor involuntario.

Este proceso parece una narración del comediante "Tres Patines".

Hagamos un recorrido por los hechos.

El Congreso del estado a través de Mario Riestra Piña confirma la formal inhabilitación de Álvaro Alatraste hasta septiembre de 2013, pese a esto el ambicioso aspirante publica en un desplegado una carta de "no inhabilitado".

Frente a esto la Procuraduría de Justicia denuncia al susodicho por falsificación de documentos oficiales.

Sin empacho la dirigencia estatal del tricolor representada por Fernando Moreno Peña y Pablo Fernández del Campo impulsan el registro de Alatraste, mismo que el Instituto Estatal Electoral rechaza, argumentando que es "inelegible".

El "mostro" y sus abogados impugnan al IEE ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), pero fallan al invocar el fuero federal, por lo que la solicitud es enviada al tribunal local.

Mientras tanto en el mismo Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP), la candidata registrada Ernestina Fernández de Alatraste enfrenta dos impugnaciones formales; la primera de Alberto Ruíz Pérez y la segunda de Edgar Benítez Gálvez.

Ambos acusan que Ernestina no cumplió con los requerimientos del "proceso interno" del tricolor; no realizó el "curso" para aspirantes, ni se registró en tiempo y forma.

El escenario, repetimos ha dejado de ser una contienda electoral, para convertirse en una tragicomedia.

Pero los personajes protagónicos en este montaje no son Ernestina Fernández de Alatraste y Álvaro Alatraste Hidalgo, mejor conocido como el "mostro".

Los verdaderos primeros actores en esta parodia se llaman Fernando Moreno Peña y Pablo Fernández del Campo quienes están obsesionados, sospechosamente obsesionados en sacar avante la candidatura de alguno, de cualquiera de los Alatraste.

Las preguntas se hacen obligadas, inevitables:

¿Por qué esta obsesión?

¿Cuáles son los verdaderos móviles de Fernando y Pablo?

¿Qué intereses les llevan a tomar las ambiciones de Alatraste como eje toral del proceso en Tehuacán?

¿Qué intereses se ocultan detrás de esta tragicomedia?

Hay un episodio que conviene recordar.

Fue en el año 2001 cuando un polémico agente de Tehuacán acusó a Jesús Morales Flores de vender a Álvaro Alatraste la candidatura a la alcaldía; Chucho respondió con una formal denuncia penal por "Difamación".

El tiempo limó las asperezas y el episodio quedó como parte del anecdotario político. Pero conviene recordarlo ahora que Fernando Moreno Peña y Pablo Fernández del Campo a capa y espada defienden lo indefendible: la salud jurídica de Alatraste.

Pareciera que Moreno y Fernández consideran que Alatraste o su esposa Ernestina son los únicos priístas que pueden ser abanderados, que no hay otros cuadros, que simplemente no existe la posibilidad para otro militante del tricolor.

Mientras Ernestina y Álvaro esperan frente a los estrados del tribunal electoral, la maquinaria tricolor está en la inmovilidad.

La de Fernando y Pablo es una "mostro-obsesión".

Tan inexplicable como sospechosa.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/cupula/item/12531-la-sospechosa-obsesi%C3%B3n-de-fernando-y-pablo>

(La Manzana/Irma Sánchez)

Hechos son amores

Conscientes del compromiso que representa tener un peso más que los demás, los hermanos Kuri Chedraui, propietarios del consorcio textil Industrias Apolo e Ika, se deciden a abrir las puertas de su factoría Ika a personas con discapacidad que están en condiciones de sumarse a la productividad de este país y alcanzar su autosuficiencia económica.

Y así es como decidieron un plan de ampliación para darse abasto de la producción de lo que el mercado les demanda, al tiempo de abrir espacios a un sector de la población que debe de ser tomado en cuenta para generar riqueza.

El hecho es digno de darse a conocer para contagiar el ánimo dentro del empresariado para que, en todas las empresas, se comiencen a abrir los espacios para generar oportunidades a las personas que son diferentes, que ya se mostró que son competitivas, y pueden ser tomadas en cuenta en el mercado laboral.

Industrias Ika de los hermanos Kuri Chedraui es una plantatextil que se dedica a la producción de cobertores y camisetitas de calidad, como todos los artículos que producen en ésta y su planta hermana, Industrias Apolo, en donde elaboran el famoso Baby Mink, entre otros cobertores que exportan desde hace 35 años a 30 países, incluyendo asiáticos, lo que representa una raya en el agua cuando los asiáticos todo lo copian y luchan día con día por dominar los mercados del mundo.

El consorcio textilero de los señores Kuri Chedraui, iniciado por su padre Antonio Kuri en 1978, hoy comprende tres plantas, de las que se puede resumir que el 80 por ciento de su producción está especializada en artículos para bebé, que lo mismo se venden en tiendas de autoservicio como Bodega Aurrerá, Comercial Mexicana, como en mercados municipales y en los grandes almacenes de prestigio como Liverpool y el Palacio de Hierro.

Para mantener su competitividad están en todas las presentaciones de nuevas tecnologías para la industria textil que se ofrecen en el mundo, y siempre tienen decidida una línea de reinversión para cuidar la calidad de sus productos y cuidar su capacidad comercial en cualquier parte del mundo.

Actualmente las tres plantas del consorcio textil representa el empleo de mil personas. Y, a través de un departamento especializado permanentemente, trabaja sobre nuevos diseños y nuevos productos en los que compite como empresa de clase mundial con un buen posicionamiento.

Hoy que el candidato a alcalde Tony Gali se compromete a trabajar para abrir espacios laborales para las personas discapacitadas, de inmediato se suman al compromiso y ofrecieron 70 empleos que arrancarán con el mes de junio.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/12486-hechos-son-amores>

(Reflexiones/Miguel Ángel García Muñoz)

Moreno Valle, Mario Marín y Elba Esther, el triángulo que entrampó a todos en Puebla.

Las campañas políticas apenas se empiezan a calentar.

Arreciarán los golpes rudos y la guerra sucia. El lodo empezará a salpicar en serio.

Sin demeritar lo que puede suceder en los Ayuntamientos y con los aspirantes a Diputados, hay atención especial en Enrique Agüera Ibáñez y Antonio Gali Fayad, quienes irán a fondo en los próximos 40 días con sus noches. No habrá tregua.

Saldrán a relucir los programas de Denis Maerker como el reciente, en el que la Periodista tacha a Gali de intolerante y prepotente con la juventud estudiosa de la UDLAP, aunque le faltó abundar en el hecho de que al ex Secretario de Infraestructura se le caen los puentes y que duerme sobre colchones forrados de dinero, pues su reciente declaración patrimonial de 77.5 millones de pesos, es rebasada por mucho de manera escandalosa. Es decir: Engañó, de acuerdo a información confidencial de quienes conocen su fortuna que no podría explicar, después que su familia cayó en la ruina al quebrar sus negocios textiles.

El PAN y Gali esperan el debate que se ha venido posponiendo al no haber acuerdos entre su Coordinador de Campaña, Fernando Manzanilla Prieto y Jaime Alcántara Silva, por Agüera y el PRI. Afilan la guadaña para hacer énfasis en la amistad y compadrazgo del ex Gobernador Mario Marín Torres y el ex Rector de la BUAP; pero la respuesta contundente que escucharán será la de descubrir EL TRIÁNGULO DE LOS BERMUDAZ QUE ENTRAMPÓ A TODOS EN PUEBLA y que integraron Rafael Moreno Valle Rosas, el propio Mario Marín y Elba Esther Gordillo Morales, la Maestra delincuente que destaca entre las huéspedes del penal de Santa Martha Acatitla.

La táctica morenovallista, como hasta ahora ha sido, es revivir la figura de Marín y relacionarlo con todo lo malo que le pasa a Puebla y al PRI. Gali, la copiará fielmente pensando que eso será el secreto de su éxito electoral.

Sin embargo, la imagen de Enrique Agüera rebasa historias fantasmales que pretendan denigrarlo o desprestigiarlo. Como Rector de la BUAP, mantuvo una relación de respeto y trabajo institucional con Melquiades Morales, Mario Marín y Rafael Moreno Valle Rosas. A los tres les prodigó deferencias, en lugar de sostener desencuentros que hubieran ido en detrimento del desarrollo de la educación pública universitaria.

Agüera, pasará a la historia como un Rector conciliador, que le dio lustre a la Benemérita en el academismo, la investigación, la expansión, la transparencia certificada en su matrícula y administración de sus finanzas, la integración estudiantil y el reconocimiento nacional e internacional.

En tanto, Gali no podrá sustraerse de formar parte de esos acuerdos oscuros que entablaron su jefe Moreno Valle Rosas, Mario Marín y Elba Esther, no sólo para montar un espectáculo electoral en 2010 totalmente a favor de Rafael, traicionar al PRI y entregar al PAN el Gobierno del Estado a cambio de canonjías que incluyeron no perseguir al de Nativitas, siendo su máximo castigo aguantar señalamientos penosos y el desprestigio que hoy arrastra.

La cabeza de Javier López Zavala fue entregada en charola de plata. Nadie cree que él estuviera de acuerdo en ser sacrificado. Marín, sabía que era el candidato más endeble, lo mandó y no operó a su favor; lo abandonó a su suerte en una jornada de pesadilla.

Enrique Agüera Ibáñez fue marginado de la oportunidad de ser el candidato natural. De una forma u otra, Marín lo relegó, le jugó las contras; vaya, hasta Alejandro Armenta Mier pudo ser el abanderado para intentar retener la gubernatura, prefiriendo, el entonces Presidente del CDE del PRI, renunciar a su oportunidad de convertirse en legislador por la vía

plurinominal. Armenta, podía oler el estiércol que inundó Casa Puebla, desde sus oficinas priistas de la Diagonal Defensores de la República y no quiso contaminarse, prefiriendo salir limpio, sin manchar su carrera política.

Finalmente, reseñan mis confidentes, Mario cedió a las presiones de Elba Esther y Moreno Valle, a cambio de fuero y libertad, mientras empresarios, ex funcionarios y hasta algunos Periodistas son perseguidos sin miramientos.

Es la razón por la que no se escuchan reclamos en contra de Moreno Valle.

Ni Marín ni Melquiades Morales ni Mariano Piña Olaya ni Guillermo Jiménez Morales levantan la voz para denunciar a un gobierno panista de excesos, vanidades, caprichos e impunidad escandalosa.

Quien esto escribe, no dudó nunca de entrar a la defensa pública periodística de Mario Marín, cuando explotó el caso Lydia Cacho Ribeiro. Siempre he pensado que el asunto se magnificó sin rubor y el ex Gobernador y sus asesores lo manejaron terriblemente; pero lo que no me cabe en las ideas es que los informes indiscretos, pero confiables, indican que el TRIÁNGULO DE LAS BERMUDAZ, conformado por Moreno Valle, Mario Marín y Elba Esther, en complicidad con Felipe Calderón, entramparon a todos o mejor dicho, casi a todos.

La ficha del asunto, yace en la mente de los verdaderos priistas, sobre el escritorio del PRI nacional y "Los Pinos".

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-28/reflexiones>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

\*Plantan a universidades "patito"

\*El 29 RMV ante líder del SNTE

El Instituto de Ciencias Jurídicas (ICI), que agrupa a universidades "patito" en Puebla, se quedó plantado por los líderes estatales del PAN y PRI en un debate que organizó para ayer lunes en sus instalaciones de la 3 oriente.

Directivos y alumnos de esas instituciones llegaron y se pusieron a esperar en vano.

La invitación había sido para Rafael Micalco Méndez, de Acción Nacional (PAN) y Pablo Fernández del Campo, del Revolucionario Institucional (PRI).

El tema: "Puebla 2013: la legitimidad en disputa".

Del PRI enviaron como representante al diputado local, Gerardo Mejía Ramírez; del PAN, a nadie.

El comentario que afloró en el debate es que los líderes políticos iban a ser duramente cuestionados.

Inclusive, hasta vapuleados por los estudiantes de esas universidades "patito"

Sólo el dirigente del Partido del Trabajo (PT), Zeferino Martínez Rodríguez, acudió.

Y así fue.

Las quejas fueron en el sentido de que están cansados de todas las promesas de los partidos políticos.

Nominan a candidatos que sólo ven por sus intereses personales, no de la ciudadanía.

Hubo aplausos para los jóvenes que cuestionaron a los políticos presentes.

Ése fue el verdadero motivo por el cual los líderes del PAN y PRI no aceptaron la invitación.

También temían que hubiera "colados".

El objetivo era de exhibirlos.

De ahí que optaron ambos por no estar presentes.

Lo poco que se habló en el evento fue sobre inseguridad, educación, corrupción, entre otros.

Todos los temas muy criticados por los estudiantes.

Lo que más les llamó la atención fueron los diputados "chapulines".

No concluyen su periodo de tres años y ya están buscando otros puestos de elección popular.

Lo que les interesa es seguir cómodamente en la nómina como regidores, como el caso del legislador del PT, Zeferino Martínez.

De que hubo respuesta de ataque, las hubo.

**SIN ELBA ESTHER**

Como se lo comente ayer en este espacio, Juan Díaz de la Torre, dirigente nacional del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), estará en Puebla.

Se dice que podría ser este miércoles 29.

Aún no se confirma.

Sin embargo, desde que se anunció que el sindicato magisterial estaba programando una visita a Puebla de su líder, se escucharon gritos de desesperación dentro de Casa Puebla.

Juan Díaz de la Torre vino a suplir a la ahora presidiaria Elba Esther Gordillo.

Tiene todas las cartas sobre la mesa.

Se ha informado que el principal objetivo del dirigente es conocer a los maestros poblanos.

Para eso están organizando un gran acto.

Pero no cabe duda de que el inquilino de Casa Puebla va a buscar un acercamiento con este líder.

Claro, ya no es como antes.

Cuando venía Elba Esther Gordillo, eran los mejores recibimientos.

Se le acabó.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-28/mirador>

(Premio Pinocho/Geppetto)

Fresco está el asunto de corrupción que protagonizó la panista Miriam Arabian, siendo Delegada de la Secretaría de Desarrollo Social, cargo que ahora recae en Juan Manuel Vega Rayet.

Fue un escándalo el desfaldo por más de 7 millones de pesos que heredó, además del engaño en la construcción de 100 casas, entregando sólo 9 en obra negra. Nada está aclarado; las investigaciones continúan.

A pesar de esto, Arabián Couttolenc, ayer, durante una entrevista radiofónica, exigió al candidato de la alianza "5de Mayo", Enrique Agüera Ibáñez, dar a conocer su situación patrimonial, porque ella está a favor de la transparencia y legalidad.

La ex funcionaria panista no tiene ninguna calidad moral para adoptar el papel de un personaje decente, porque su administración federal dejó mucho que desear, sin inmutarse siquiera, porque forma parte de la planilla de Regidores de Antonio Gali Fayad, que intenta gobernar la capital del Estado.

Miriam Arabián Couttolenc, ferviente admiradora del gobierno fascista de Rafael Moreno Valle, está impedida de hablar de legalidad y transparencia, cayendo vilmente en la mentira, por lo que se hace acreedora al PREMIO PINOCHO y su CORCHOLATA DE PATO PASCUAL.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-28/premio-pinocho>

(Balance Financiero/Socorro López Espinosa)

Candidatos y campañas sin mensaje

Diputados faltos de compromiso; diputados que no tienen idea de lo que es legislar; diputados que pretenden promulgar leyes que ya existen; diputados que no saben articular un buen discurso. Así serán algunos de los ahora candidatos que, en caso de ganar, ocuparán una curul, según se puede observar su desempeño en estos días de campaña. Campañas que durante estos 22 días han sido de baja calidad, en las que predominan discursos sin mensaje, carencia de propuestas y frases con lugares comunes.

Ello aunado a la propaganda de quien aspira a la presidencia municipal, que en el supuesto de ser 'original' maneja textos con faltas de ortografía.

Han dejado de lado los diversos temas que compete abordar a los legisladores y que son interés para los ciudadanos, tales como: educación, salud, pensión alimentaria, juicios de paternidad, protección ambiental, desarrollo urbano, crecimiento económico, cultura y varios más.

La carencia de propuestas, ausencia de contenido en los discursos está en candidatos de los diversos partidos o coaliciones.

Basten algunos ejemplos:

+ Liz Sánchez candidata del PT a diputada por San Martín Texmelucan, en sus promocionales dice: "...como mujer, como madre, como hija, como hermana he llorado (...) Trabajaré por Puebla".

¿Quién votará por alguien que presenta una imagen sufrida, de víctima, y que no concreta una propuesta, que no manifiesta qué es lo que ofrece o quiere para los ciudadanos?

+ Susana Riestra Piña, postulada por Nueva alianza y parte de la coalición 'Puebla Unida', como candidata a diputada por el distrito XII en Puebla, en un programa de radio el jueves de la semana pasada dijo que, quiere ir al Congreso para "legislar una ley que obligue a los diputados a informar y a que regresen a sus distritos" (sic).

También dijo que con la campaña hay que orientar a los ciudadanos sobre qué es un diputado, cuál es su trabajo.

Habría que recordarle a la exfuncionaria de la SEP estatal que las campañas no son para educar a la población.

Y que como 'candidata ciudadana' es igual que los 'políticos profesionales' que tanto critica: carece de preparación, de conocimiento de que existe una disposición legal para que los diputados rindan un informe en sus distritos de lo que hacen.

Además, es obligación de los diputados atender los problemas de los distritos que representan.

+ Los promocionales del partido Pacto Social de Integración (PSI) en los que dice que "vamos por un cambio verdadero para acabar con una guerra que no ha llevado a nada" (¿?)

¿El PSI Cómo se alía con el PAN en estas elecciones, si está en desacuerdo con la política aplicada?

¿Están enterados los dirigentes del PSI que sus candidatos van para diputados locales y no federales?

+ Jorge Aguilar Chedraui, coalición Puebla Unida, candidato a diputado por el distrito XV en Puebla, ofreció dignificar las Unidades Habitacionales con luz, pintar fachadas y proveerlas de otros servicios públicos.

¿No se supone que estas obras son responsabilidad del ayuntamiento?

Lo más que podría hacer Aguilar Chedraui es 'gestionar' la obra ante el municipio, y éste sería el responsable de canalizar el presupuesto para ello o ¿lo pondrá el aspirante a diputado?

+ Claudia Hernández, coalición '5 de Mayo' (PRI-PVEM), candidata a diputada por el distrito X en Puebla, también ofreció obra pública, como la construcción del puente en la barranca El conde en la junta auxiliar San Pablo Xochimehuacán.

+ Héctor Sulaimán, coalición '5 de Mayo' (PRI-PVEM), candidato a diputado por el distrito XIV en Puebla, ante los habitantes de la unidad habitacional La Flor ofreció "robustecer la Ley de Ingresos para la ciudad de Puebla"; pero no dijo cómo lo hará.

¿Qué significa eso? ¿Aumentar impuestos? Porque una parte de los ingresos del municipio son por impuestos locales (predial, limpia, licencias/permisos construcción, por ejemplo) y otra parte son las participaciones federales.

Y finalmente está el candidato a presidente municipal de Puebla, postulado por la coalición '5 de Mayo' (PRI-PVEM), Enrique Agüera Ibáñez, que lejos de ser original presenta una propaganda con faltas de ortografía.

Pretende hacer un juego (¿?) con parte de su apellido para destacar sus propuestas.

Utiliza la Ü de Agüera para destacar los temas que ofrece atender como alcalde: Edücación (sic); Salüd (sic);, Següridad (sic), entre otros.

Aunque sea propaganda y con fines electorales no son aceptables tales licencias ortográficas, y mucho menos de quien -como es sabido- fue rector de la máxima casa de estudios de Puebla: la Universidad Autónoma de Puebla

¿Así les enseñan a escribir en la BUAP a los futuros profesionales de Puebla?

¿Dónde quedó la capacitación que sobre principios partidistas, funciones y política, supuestamente, recibieron los aspirantes de los diversos partidos políticos?

¿Dónde están l@s asesor@s de imagen, de mercadotecnia de comunicación?

¿Dónde están quienes durante la campaña presidencial no perdían la oportunidad de comentar o criticar en los medios todo lo concerniente a los candidatos?

¿Dónde están l@s asesor@s que a lo largo del año dan conferencias o talleres, y cuando los contratan cometen todos los errores que criticaban?

Los candidatos a diputados en su mayoría no tienen agenda.

Puede concluirse que en caso de ganar la elección, en el Congreso del Estado habrá otra vez diputados complacientes, obedientes para aprobar lo que les indiquen; sin capacidad oratoria; sin la mínima intención de lograr un avance legislativo, político y social de Puebla y sus habitantes.

[http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=10321&Itemid=73](http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10321&Itemid=73)

(Al Portador/Alejandro Mondragón)

JJ Rendón, El Rey de la Guerra Sucia, en Puebla

Le llaman en Venezuela "El Rey de la Guerra Sucia en América Latina".

Otros le dicen "El Samurái de la polarización".

Lo cierto es que JJ Rendón, asesor venezolano que ha hecho campaña para el PRI de Roberto Madrazo, el Panal de Elba Esther Gordillo e incluso operó para Melquiades Morales en el 2001, está de regreso en Puebla.

Llega esta semana para encargarse de la estrategia de la alianza Puebla 5 de Mayo y en particular de la campaña por la alcaldía.

Es Rendón y nadie más quien operará la guerra sucia, es experto. De hecho, fue el responsable de la estrategia en Venezuela para el candidato opositor Capriles.

Quienes han señalado a asesores españoles como Xavi Domínguez andan errados.

Domínguez no es experto en campaña negra, es creativo. De hecho, fue Xavi quien posicionó como finalista la campaña morenovallista 5 de Mayo en los premios Reed Latino Awards 2012, cuya ceremonia oficial se celebró en Las

Vegas: <http://pueblanoticias.com.mx/noticia/campana-5-de-mayo-en-la-antesala-del-premio-reed-latino-awards-2012-24522/>

Si usted recuerda, fue la misma campaña poblana a la que le inventaron un inexistente segundo lugar.

Así que no es la ruta española, sino la venezolana, la que tomó el CEN del PRI para Puebla. Rendón tiene una muy particular forma de promoción de sus servicios. Nada más chequen su página de internet: <http://www.jjrendon.com/>

Fue JJ el que logró que el Panal de Elba Esther Gordillo conservara su registro en su primer campaña electoral con la famosa frase de "Uno de tres".

Después del 2000, con el rotundo fracaso que le costó la Presidencia de la República al PRI, Jota Jota fue enviado por su mentora a Puebla.

"Y es que fue Dulce María Sauri la que se lo recomendó a Melquiades Morales para que asesorara al PRI en la fallida elección de 2001, cuando Julián y Nacer vio caer su capital político de manera estrepitosa frente a Luis Paredes Moctezuma, quien a su vez fue asesorado por algunos venezolanos que frente a Jota Jota Rendón eran verdaderamente brillantes", escribió el quintacolumnistamarialbertomejía.

El primer rastro de su presencia en México se remonta a la campaña del cetemista Juan Millán en pos de la gubernatura de Sinaloa, en 1998. Le recomendó unos anuncios espectaculares donde el candidato aparecía tres veces, con camisas verde, blanca y roja (los "tres pelones", se burlaban los panistas en aquella campaña), y el lema "Vamos por más", que también fue blanco de la chunga opositora (sí, por más lana, decían).

Años más tarde, también en Sinaloa, JJ Rendón, como le gusta ser llamado, estuvo en la campaña del sucesor de Millán, Jesús Aguilar Padilla. Participó del milagro de cerrar la ventaja de su candidato, que en las encuestas era de 14 por ciento, al uno. Eso no impidió, sin embargo, que Millán lo acercara a Roberto Madrazo y a su amiga Elba Esther Gordillo. En 2006, el apartamento de Rendón, en la colonia Guadalupe Inn del Distrito Federal, era el lugar donde se reunían los cercanos de la profesora ahora presa, y donde definieron las líneas de su campaña "uno de tres", que les permitió mantener el registro del Partido Nueva Alianza y entregar votos a Felipe Calderón.

Para entrar a la sala de Rendón había que quitarse los zapatos. Uno de los estrategias de la maestra se negó a hacerlo. JJ pidió entonces que lo dejaran solo con el insubordinado. Tiburones como Roberto Campa y Miguel Ángel Yunes obedecieron sin chistar.

Rendón dijo entonces con voz suave: "No quiero humillarte ni quiero dominar así el escenario; esto tiene que ver con mis creencias, te lo pido por favor".

El venezolano fue dolor de cabeza para los maduristas en Venezuela, donde elaboró la estrategia de guerra sucia a favor de Capriles.

Hoy, JJ está de regreso en Puebla.

[http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=10322&Itemid=70](http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10322&Itemid=70)

(La Tempestad/Valentín Varillas)

Propaganda electoral e ilegalidad en campañas

Seguramente usted es parte de los miles de poblanos que en esta coyuntura electoral ha recibido alguna llamada o mensaje de texto en su teléfono celular con propaganda política de alguno de los candidatos que compiten actualmente.

Seguramente también se ha preguntado ¿cómo carajos tienen acceso a esa información personal?

Muy fácil, al igual que empresas de diversos giros, extorsionadores y hasta secuestradores, nuestros ejemplares aspirantes a un cargo de elección popular recurren al mercado negro de bases de datos confidenciales.

Sí, quienes con un descaro monumental se envuelven en el traje de la honestidad y la vida ejemplar, los que en teoría tendrían que ser escrupulosos en el respeto absoluto a la ley, la violan en aras de obtener una supuesta ventaja en la lucha electoral.

Penoso.

Mientras el gobierno federal se rompe la cabeza desde hace décadas para tomar medidas encaminadas a la protección de datos personales y evitar su mal uso, a los partidos, candidatos y sus sesudos estrategias de campaña, simplemente les vale madres.

Por ejemplo, en el caso de venta y promoción de productos y servicios ofrecidos por bancos e instituciones financieras o de seguros reguladas por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, la Condusef ha puesto a disposición de la ciudadanía un mecanismo efectivo de "protección" contra llamadas no deseadas y en donde basta inscribirse vía telefónica a una base de datos para dejar de ser molestados.

En el caso de la propaganda política vía telefónica, no existe un mecanismo similar.

¿Y qué tal el acoso vía correo electrónico?

La misma lógica y el mismo proceso ilícito de obtención de información.

Uno de los puntos que más indignan a ciudadanos hartos de encontrar diariamente mensajes de partidos y precandidatos en su bandeja de entrada, es que éstos no incluyen algún mecanismo que les permita decidir si quieren o no continuar recibiendo la propaganda.

En teoría, quienes envían sistemáticamente información por esta vía tendrían que proporcionarle al destinatario alguna manera que les permita decidir si desea o no seguir siendo parte de estas listas de receptores potenciales y así poder evitar seguir recibiendo propaganda política no deseada.

Quieran o no, les interesen o no, cada uno de estos correos entran impunemente a las cuentas de miles de estos destinatarios.

"Basura electrónica", le llaman con razón.

También están preocupados por el tema de la seguridad.

Las empresas contratadas por partidos para promocionarse vía internet, en la mayoría de los casos no se toman siquiera la molestia de ocultar las direcciones de otros destinatarios, por lo que esta información se encuentra a la vista de cualquiera que reciba el mensaje.

A pesar de que existen mecanismos muy sencillos para garantizar la confidencialidad de esta información y evitar que se conozcan los detalles de quiénes son los destinatarios, en todos y cada uno de ellos se viola flagrantemente su privacidad.

De esta manera, cualquiera puede tener acceso a miles de cuentas de correo que puede utilizar a conveniencia y con total impunidad para cualquier fin.

Generación de más basura electrónica, fraudes cibernéticos, chantajes, las posibilidades son ilimitadas.

Si bien es una realidad que los avances tecnológicos son aprovechados desde hace años por candidatos para enviar diversos mensajes al electorado potencial y que por lo tanto se han convertido ya en parte importante de la práctica política cotidiana, también es cierto que su uso frecuente ha redundado en abusos que atentan contra la tranquilidad y privacidad de quienes reciben estos mensajes.

Señores candidatos, el reclamo ciudadano es contundente: irrespeten la privacidad y ya dejen de chingar!

[http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=10323&Itemid=71](http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10323&Itemid=71)

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)  
Tractatus Minimus de un Trol muy Activo

Tras una estancia polémica en Monterrey, el empresario Anuar Gerala regresó a su natal Puebla y echó a andar con Jaime Vázquez, hoy vicerrector de la BUAP, dos portales: Redes de Poder y Sportimes.

La historia no tendría mayor trascendencia de no ser porque Gerala (@anuagerala en Twitter) es uno de los personajes más beligerantes en contra del gobernador Rafael Moreno Valle y Tony Gali Fayad, candidato de Puebla Unida a la Presidencia Municipal de Puebla. No sólo eso: Anuar Michel Gerala Gasca forma parte de una red —a la que están incorporados cientos de bots (robots)- que cotidianamente retuitea los mensajes generados por varios troles.

Hay que decir que Jaime Vázquez busca desde la Vicerrectoría que maneja llegar a la Rectoría de la BUAP y que siempre se ha caracterizado por estar en contra del actual rector Alfonso Esparza y del ex rector y hoy candidato Enrique Agüera.

¿Vázquez seguirá siendo socio de Gerala?

¿Compartirá el sentido de sus tuits?

\*\*\*A su paso por Monterrey, Gerala provocó encendidas polémicas.

Tanto en El Norte como en otros diarios las menciones que lo ligaban con la hoy senadora Cristina Díaz eran pan de las columnas políticas.

En el portal "Los Tubos" apareció el siguiente comentario:

"UNA DE LAS COSAS QUE... le restará posibilidades de un cargo importante de elección popular a La Maid, alias Cristina Díaz Salazar, es su poca precaución por exhibir y exhibirse en sus relaciones políticas y de negocios. Las relaciones de Cristina 'La Maid' Díaz, sobre todo las que maneja Anuar Michel Gerala, le dan nula confianza en los ánimos de José Natividad González Parás y Beatriz Paredes'.

\*\*\*El perfil de Gerala en Twitter es más que elocuente: "activista, ecológico, camotero de corazón, ciudadano informado, casado... Qué más les digo."

Una Aclaración Desde la BUAP. A propósito de mi columna de este lunes, la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla me envió la siguiente carta:

Estimado Mario Alberto:

Con respecto a tu columna publicada ayer en Sexenio Puebla, es necesario aclarar lo siguiente:

- 1.- Las direcciones IP que se mencionan en la columna y que presuntamente se originan en la Facultad de Contaduría Pública y el Complejo Cultural Universitario, respectivamente, no pertenecen a la BUAP.
- 2.- El dominio de la BUAP es de clase B y está registrado con las IP's 148.228.x.x, por lo que es evidente que las IP's que se mencionan en tu columna no son de protocolos de red que correspondan al CCU o a la Facultad de Contaduría.
- 3.- Las IP's señaladas son de sitios ajenos a la Universidad, e incluso una dirección se asigna a una IP privada, (no pública), ya que los routers, módems, y otras tecnologías asignan estas IP's por default.
- 4.- La información, que pretende indicar que el origen de las IP's señaladas proceden de la BUAP, es un montaje de una imagen elaborada en Excel (ip address lookup) y una copia de Google Maps de una búsqueda del CCU y la Facultad de Contaduría Pública.

Agradeciendo tu atención a la presente, solicito que se realice la aclaración pertinente dentro de la columna que publicas cotidianamente en Sexenio Puebla.

A t e n t a m e n t e

“Pensar Bien, Para Vivir Mejor”

H. Puebla de Z. 27 de mayo de 2013

Dr. Jorge David Cortés Moreno

Director de Comunicación Institucional BUAP

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5438>

(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán)

La tragedia de las Cholulas

¿Cómo saber cuándo un rumor es cierto o es falso?

Por lo regular, el rumor empieza a tomar otros matices conforme se va repitiendo y difundiendo. Algunos le cambian la etiqueta por ‘versión no oficial’, elevándolo de categoría. Pero su autenticidad se comprueba con el transcurrir del tiempo y en los hechos. No importan las pruebas. La valía del rumor lo definen los resultados.

Será por tanto, hasta después de las elecciones, cuando sabremos con certeza si fueron verdad o no las versiones que corren sobre la venta de candidaturas en el PRI. Y no es que no se den en el PAN o en otros partidos políticos, sino que en el tricolor en esta ocasión se dio un fenómeno atípico en algunos municipios y distritos que no corresponden a los mecanismos que se están utilizando para ganar elecciones, sobre todo, a nivel nacional: impulsar solo aquellos perfiles que realmente pueden ganar, como es la política que sigue Enrique Peña y el CEN del PRI.

En Puebla, este mecanismo no se concretó con eficiencia.

Una de las excepciones, sin lugar a dudas, fue Puebla con Enrique Agüera como el mejor posicionado en la capital. Ese fue un acierto.

Pero en muchos otros municipios no fue así.

Al contrario, se impulsó de una manera descarada y cínica perfiles que están muy lejos de poder ganar.

¿Con qué intención?

Para empezar (y ahí viene el rumor), es que quienes fueron favorecidos con una candidatura no merecida se dieron a la tarea de comprarla, y los cañonazos fueron de 3, 4 y 5 millones de pesos, dependiendo el sapo la pedrada.

Imagínese en la cartera de quién fue a parar semejante cantidad.

No es fácil adivinarlo: de un personaje con un perfil bajo, que nunca ha tenido una empresa y que ha sido vivir del partido. Por eso, ahora que tiene una posición de primer nivel, pues no pudo evitar sacar las uñas, típico de un ‘como cuando hay’. Pero como es complicado mostrar las pruebas fehacientes (al menos por el momento), se lo voy a dejar a su imaginación (también al menos por el momento).

Más allá de la especulación, los resultados ya son notorios a poco más de 40 días de la elección en San Pedro y San Andrés Cholula, tanto en lo que corresponde a las presidencias municipales como en los distritos.

Es aquí en donde inicia la tragedia de Las Cholulas.

Para empezar, en el equipo de Rafael Moreno Valle se toma la decisión de retirar a Fernando Manzanilla de la competencia por la diputación en San Pedro Cholula, y personalmente, se sienta con Sarita Chilaca para convencerla para que se convierta en la candidata de la coalición. No le costó ningún trabajo. Sarita, con una trayectoria casi de 30 años en el PRI,

fiel militante y a quien por cuarta vez le habían prometido que 'ahora sí' competiría por la presidencia municipal de San Pedro (tras demostrar su primer lugar en las preferencias electorales), sufre la traición de su partido: Pablo Fernández del Campo pacta con quien ocupaba el tercer lugar en las encuestas: Sergio Galindo, empresario camionero que hizo su fortuna con la ruta de los Cholulas en tiempos de Mario Marín (y marinista de hueso colorado). Sergio no está identificado con la comunidad cholulteca, pero al PRI estatal no pareció importarle: le cedió la candidatura a la presidencia municipal de San Pedro. Los panistas y la coalición Puebla Unida opta por una decisión que desconcertó a muchos: José Juan Espinosa, otrora incondicional del gobernador Moreno Valle y quien a los pocos meses de llegar al Congreso como diputado se convirtió en el principal crítico del nuevo sistema poblano, entra por la puerta grande nuevamente. ¿Cómo lo logró? Para muchos es un misterio. Obviamente el cholulteca ni lo ubica, ni lo identifica como de su gente, factor vital para los habitantes de la región.

Pues con todo y la poca simpatía del cholulteca hacia José Juan (por considerarlo un intruso en su tierra), resulta que remontó en las encuestas y va mejorando su posición, contrario a cualquier pronóstico.

Mientras que Sergio Galindo muestra una imagen desgastada y poco confiable (no le ayuda nada la barba de candado ni los 20 kilos de más). En esta semana tuvo que cancelar varios eventos por falta de quórum o de logística. En contraparte, José Juan arrecia su presencia en medios, en mercados y juntas auxiliares (o mayordomías), incluso, platica con otros priistas rechazados.

La historia es muy similar en San Andrés: el PRI eligió a Gustavo Tello, un joven empresario que prometía convertirse en una carta fuerte por proyectar una generación nueva y un rostro fresco. Pero faltó un pequeño gran detalle: sin ninguna experiencia en la política. Y cuando decimos ninguna es ninguna. Se le dificulta tremendamente hablar en público. No solo tartamudea, sino confunde los 'haya' con los 'haiga', no mira a los ojos cuando habla con su interlocutor e ignora cómo tratar a los otros líderes de su propia región. El hombre tembló como un papel cuando fue su arranque de campaña, y tropezó con sus propias palabras aun cuando estaba leyendo su propio discurso. Lo peor del caso es que se niega a aceptar ayuda o asesoría porque según sus propias palabras 'es tirar el dinero en tonterías'. El PRI escogió mal a su candidato.

Reconoce su error y ahora lo deja solo.

Empezó 10 días después su campaña por llevar su información incompleta ante el Instituto Electoral, y a la fecha, solo tiene un espectacular como testigo de que es candidato de la alcaldía de San Andrés Cholula. No ha realizado ningún acto de campaña y se la pasa metido en su casa. Lamentable porque había otros perfiles mucho más prometedores y capaces, como Raymundo Cuautli, por citar un ejemplo.

En cambio, el PAN supo jugar mejor sus cartas: Leo Paisano es miembro de la familia con más arraigo en su comunidad, los Paisano. Su hermano mayor, Guillermo, ya fue presidente municipal de San Andrés y salió bien librado. En sí toda su familia ha jugado en varias posiciones en el gobierno sanandreseño, desde hace 18 años en los cuales el PAN ha ido invicto en las elecciones.

De ahí la insistencia del equipo de Paisano para organizar un debate con Gustavo Tello, digamos para terminar de masacrar al PRI.

[http://periodicodigital.com.mx/columnas/los\\_conjurados](http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados)

(Parabólica/Fernando Maldonado)

Grupos de autodefensa que nadie quiso ver

No es reminiscencia del pasado y tampoco forma parte de campaña de desprestigio en contra de la administración pública estatal. De hecho no requiere de una gran argumentación para entender el surgimiento de policías comunitarias en el territorio.

La inexistencia de una política pública en materia de seguridad dio como resultado el surgimiento de grupos delincuenciales que no requieren tener etiqueta de "delincuencia organizada" para infundir temor, enojo y frustración entre las infortunadas víctimas.

La insistencia oficial de una Puebla segura parece mofa ante una circunstancia real. Los pueblos azotados por asaltantes, violadores y narcomenudistas fue asunto cotidiano al que nadie puede llamar normalidad porque atenta contra la familia, salud, patrimonio, tranquilidad.

Los grupos de autodefensa en San Rafael Tlanalapan, San Francisco Teneyecan, El Moral y San Buenaventura Tecalcingo en Texmelucan son una respuesta puntual a la actividad de los malos sin castigo.

La proliferación de bardas en donde se lee una advertencia audaz ilustra la decisión de miles de habitantes de la región por hacer valer la justicia de los victimizados: Rata que no te sorprendamos. Te vamos a quemar vivo.

No se trata de un mito urbano en Puebla. Disimular la movilización social de unas 20 mil personas para defenderse de la delincuencia no habla sino de un impulso patológico por la negación que se acerca a la mentira oficial.

Un fin de semana entre la gente que se mantiene actuante desde hace casi ocho meses fue suficiente para advertir que no les va a temblar la mano para cumplir con la advertencia expresa en el centenar de bardas en la región.

Puebla no es Michoacán, la entidad en la que se dio el surgimiento de los grupos de autodefensa y que ahora es asunto de seguridad nacional. La condición de una y otra entidad es diversa, pero se caracterizan por una sola condición: la inacción institucional frente al crimen que obligó a la organización ciudadana para la autoprotección.

El territorio gobernado por un grupo que llegó bajo las siglas del PAN, PRD y Convergencia no tiene Caballeros Templarios y Familia Michoacana, como sucedió con los perredistas en Michoacán. Pero tiene muy a su pesar grupos de autodefensa que lo mismo montan guardias con palos y machetes, que con armas de fuego.

Y aunque se autodefinen como gente noble y hospitalaria, no se les advierte un solo rasgo de temor por la incursión de grupos criminales. "Es bueno que nos vean a muchos. Caerán los primeros de nosotros, pero al final seremos más y no podrán", anticipó uno de los organizadores de la policía comunitaria.

La existencia misma de la autodefensa es síntoma de un conjunto de yerros cometidos desde las instituciones de seguridad. Y aun con esas variables no faltará quien desde el Olimpo aplique la misma receta: la negación.

En el sótano...

1.- Distractores en la campaña. La revelación del millonario patrimonio del candidato de Puebla Unida, Antonio Galí Fayad (77 mdp), obedece a una coyuntura adversa a la causa del abanderado: la inseguridad que sufren los habitantes de la capital todos los días y que ha sido ignorada deliberadamente.

2.- Que ya tienen agenda. Los candidatos a diputados por la coalición 5 de Mayo presentan mañana la agenda legislativa. Si alguno de ellos obtiene la victoria deberá sostenerse para no ser otro alza dedos del gobernador, como sucedió en la actual Legislatura.

3.- El lodo que viene. Es un hecho, en los próximos días la intención de desprestigiar al adversario político irá en aumento. El primero que tire la piedra es quien va a la baja en las encuestas que no son publicables. Hagan sus apuestas.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>

(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)  
Cortos en corto

Que la gira del presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, César Camacho Quiroz, a Puebla se realizará después del miércoles, una vez que pase el debate de candidatos a la gubernatura de Baja California.

Como ya se ha dicho, la gubernatura de ese estado —que el PAN gobierna desde hace cinco sexenios de manera ininterrumpida— y la capital poblana son las máximas prioridades del CEN del PRI en las 14 entidades donde el 7 de julio habrá elecciones locales.

A diferencia de anteriores procesos, el PRI en Baja California tiene amplias posibilidades de recuperar el gobierno del estado —que perdió desde 1989, con Ernesto Ruffo Appel— por la vía del ex senador Fernando Castro Trenti, candidato de la coalición Compromiso por Baja California, integrada por el tricolor, el PVEM, el PT y el Partido Encuentro Social, éste último de carácter estatal.

De ahí la importancia que el CEN del PRI le está dando al primero de cinco debates que Castro Trenti tendrá con el panista Francisco “Kiko” Vega, de la coalición Unidos por Baja California —PAN, PRD y Panal—, la noche de este miércoles en Playas de Rosarito.

\*\*\*

Que la Secretaría de Educación Pública del estado determinó, después de una investigación en el Instituto Tecnológico Superior de Atlixco, destituir al encargado de la división de Ingeniería Industrial, Ramón Almazo Domínguez, quien hace unos días fue ventaneado en imágenes que lo muestran bañándose con alumnos del plantel.

Y aunque la dependencia no explicó las causas de su remoción, pues sólo dijo que el profesor “se abstuvo de observar buena conducta durante el servicio bajo su responsabilidad y cargo”, trascendió que los funcionarios del área jurídica de la SEP corroboraron algunas de las denuncias que se difundieron a través del perfil “Ocho Ocho” de Facebook.

Quienes crearon este espacio denunciaron que el profesor daba mejores calificaciones en su asignatura a los alumnos que se prestaban a sus actividades “raras y dudosas”.

\*\*\*

Que las dirigencias del PAN y el PRI o de las coaliciones Puebla Unida y 5 de Mayo ya comienzan a tomar muy en serio la versión de que la cerrada disputa electoral que mantienen en la capital y en otros municipios de la entidad no se resolverá en las urnas, sino en tribunales.

Tan es así que hace unos días un personaje de la coalición morenovallista se acercó a uno de los mejores despachos electorales de la Ciudad de México para requerir sus servicios, y el titular de éste les dijo que no podía asesorarlo debido a que ya había suscrito un contrato de prestación de servicios con el PRI y su candidato a la alcaldía poblana, Enrique Agüera Ibáñez.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(De Buena Fuente/Carlos Macías Palma)  
Aguilar al relevo en la alcaldía

Su prioridad es ganar en las elecciones del 7 de julio. No importa lo que deba arriesgar o sacrificar. No valen afectos, compromisos ni acuerdos. La amistad es lo de menos cuando está en juego la, su, candidatura presidencial. Sabedor de que si no hay 2013 no hay 2018, el gobernador no está dispuesto a correr riesgos y si Jorge Aguilar le garantiza mayor competitividad, no se descarta que pueda ser el candidato sustituto a la presidencia municipal.

Parecería increíble que a estas alturas el gobernador y coordinador de campaña, decidiera hacer un cambio en su estrategia de convertirse en candidato presidencial, la que incluye ganar la alcaldía poblana y desde luego, la mayoría en el Congreso del Estado. Entonces, las versiones de este fin de semana que salieron desde Casa Puebla se confirman: si en esta semana el candidato de Puebla Unida no reduce su desventaja en al menos 3 puntos de su competidor priista Enrique Agüera, entonces entraría al relevo el ex titular de la Secretaría de Salud, dejando a su suplente con la candidatura a diputado, un distrito ya ganado de acuerdo con la versión morenovallista.

Cambiar de candidato no es descabellado aunque no recomendable en un proceso electoral, a menos que se trate de un caso público, muuuuy público, de fuerza mayor. A ojos de los ciudadanos sería poco creíble que ahora el abanderado a alcalde se llame Jorge, pero en el escenario del gobernador todo es posible a fin de garantizar una competencia más pareja en busca de la presidencia municipal de Puebla, llamada "la joya de la corona".

Y es que el gobernador no puede presentarse como candidato presidencial panista, si continúa acumulando derrotas: Michoacán donde presumió su apoyo a Luisa María Calderón, hermana del ex presidente y Puebla en el 2012 donde López Obrador obtuvo mayoría de votos.

Cambiar de candidato a la presidencia municipal sería un arrebato más del gobernador, arrebato con el que nadie está de acuerdo. Pero, en su escenario, sin la alcaldía capitalina, sus bonos "presidencialistas" pasarían a valer prácticamente nada.

Y no importa lo que deba hacer; pasar por la dignidad de las personas, romper amistades, lastimar aliados y sus familias. Nada de eso le importa en un escenario de derrota. Así es él. El Verdugo

En el corazón del morenovallismo siempre latió fuerte el nombre de Jorge Aguilar Chedraui para la presidencia municipal de Puebla. Ni Manzanilla ni Gali eran los preferidos. El Verdugo dice: parece que se les va a hacer.

Gracias.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Martha Reyes Roja)

Los bots electorales, propician la pérdida de confianza en Twitter

Aunque las campañas electorales no han terminado, el caso mediático en el que el periodista Alejandro Mondragón, denuncia la presencia de bots contra el candidato por la coalición 5 de mayo, Enrique Agüera Ibañez, ha provocado una serie de reacciones por varias vertientes, tanto en lo político, como en el medio donde actúan e interactúan especialistas del Social Media y sobre todo, en los usuarios de redes sociales, ciudadanos, tuiteros, que calladamente observan y tendrán – en su voto- una respuesta a lo que ven, sobre todo en Twitter.

Y es que en esta Puebla de los Angeles, cada vez hay más y más usuarios de redes sociales, en 2011, Puebla ocupaba el sexto lugar en cuanto a usuarios de Internet, según AMIPCI y sus preferencia electorales las buscan en las redes sociales; esta misma fuente arroja que en 2012, el 51% de los usuarios de Internet dieron click a un perfil de algún político.

Los mexicanos adoptaron las redes sociales para mantenerse informados de las pasadas campañas presidenciales, donde encontraban propuestas de los candidatos, ironías de los memes y del intercambio de opiniones entre amigos y familiares.

En las campañas presidenciales, las redes sociales fueron las primeras en acomodarse en el escenario electoral y hay que decirlo, desde ahí aparecieron los bots y muchos, sobre todo desde aquel famoso caso de las lecturas de Peña Nieto, donde ni los bots pudieron contrarrestar el efecto y las consecuencias negativas del caso.

En Puebla, los bots aparecieron desde el inicio de campañas, el 6 de mayo por la noche, hasta los menos conocedores del tema de redes sociales se daban cuenta del ejército de robots en Twitter de ambos bandos, del equipo del candidato por la Coalición 5 de mayo, Enrique Agüera y del candidato de la coalición Puebla Unida, con Tony Gali, eran evidentes. La "gran estrategia" en su aparición era ganar Trending Topics (TT) y lo lograron ambos en sus primeros días de campaña con: #EstamosconAguera, #yovoycontony. No sé si la gente, la normal, la que vota, quería eso, pero los estrategas, lo lograron.

Una semana después comenzó la guerra sucia y con ello los bots, que ahora, bajo una estrategia más cuidada, aparecían en Twitter como aficionados de diferentes temas desde tiempo atrás, enero más o menos. Y a tenían más seguidores, fotos reales, vídeos, pero con perfiles pocos creíbles como el de @chikita\_grul, cuyo lenguaje, no corresponden para nada a una mujer y que transformaba su línea de comentarios, de temas coloquiales a políticos. Los que trabajan en el posicionamiento de los candidatos en redes lograron su medalla de oro, los Trendings Topic : #Compadreprecioso, #AdoptameAgüera, #LadyBUAP, acompañados de ligas a vídeos de Youtub con un notorio sesgo de desprestigio al candidato contrario.

Y del otro lado, del equipo equipo de Agüera, también se identificaban bots, con la línea de contraatacar una guerra sucia en Internet, un fin de semana se hizo famoso el vídeo en YouTube de Gali en la Udlá y el derivado de su hashtag #Tonyrepresor. Un dato interesante aquí fue, que, nuevamente, las redes sociales marcaron su espacio, para ser repercutidas el lunes siguiente por los medios de comunicación de Puebla.

El escenario en redes se calentó más cuando Mondragón lanzó su primera información donde dejaba entrever la intervención del estado para la guerra sucia, la reacción política no se hizo esperar, los afectados pedían pruebas, días después el periodista las lanza [http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=10282:con-las-manos-en-la-guerra-antiagueera&catid=35:alportador&Itemid=70](http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10282:con-las-manos-en-la-guerra-antiagueera&catid=35:alportador&Itemid=70). Y otro simpatizante Agüerista, especialista Social Media del equipo, también lo hace en su blog <http://enriqueaquino.blogspot.mx/>

Para muchos hacer una análisis de bots no es una prueba contundente y piden direcciones IPs que comprueben que la guerra de bots se orquestó desde Puebla TV, Radio Oro y Cambio, pruebas difíciles de obtener y además prohibidas de difundir por las leyes federales, por dar acceso a datos privados.

El periodista Mario Alberto Mejía, en su columna del fin de semana, <http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5425> retoma el caso, para ahora lanzar pruebas de campañas sucias por parte del equipo de la Coalición 5 de Mayo y con ello poner más evidencias, de que ambos polos han incurrido en el abuso de herramientas tecnológicas para hacer ataques electorales.

Pero retomando el caso que nos ocupa ¿Qué pasó en Puebla después de este desafortunado acontecimiento que evidenciaba una mala estrategia en Redes Sociales y que desanimaba a confiar a los usuarios reales de Twitter?

1. Los bots callaron, desde el 20 de mayo, día de la publicación de Mondragón, muchos bots identificados, dejaron de tuitear.
2. Se demostró que tener un "sobreesesoramiento" de especialistas en redes sociales, en ambos equipos, no fue un método efectivo, tantos consejos e inexperiencia de los coordinadores de campaña en el tema, los abrumaron y los llevaron a tomar las peores decisiones en Social Media, sin aún terminar las campañas.
3. Las redes sociales se ensuciaron en Puebla, todo lo bueno que puede aportar una red como Twitter, en campañas políticas, se ha perdido. Los usuarios de Twitter ya no confían en los avatares. No ven al medio como creíble y por lo tanto se espera que para seguir las campañas se refugien en Facebook o Instagram, donde hay menos posibilidades de manipulación.
4. La imagen de los Social Media que participan en las campañas municipales, han ganado muy mala imagen, los llaman "operadores de guerra sucia en redes sociales", el termino se lo copie a un político.
5. Ante semejante situación, se espera un replanteamiento en las campañas en redes sociales por parte de ambos equipos. ¿ Lo harán?

Después de esta crisis, los asesores del Social Media, tanto de fuera, como de casa, deben demostrar que tan buenos son para ganar la confianza de los Tuiteros poblanos ¿podrán?. Se enfrentan a un caso aún no experimentado en el país. Un gran reto!

<http://www.e-consulta.com/blogs/geeks/>

(Garganta Profunda/Arturo Luna)  
La Mano que Mece la Cuna

¿Qué hay detrás de la súbita rebelión en las filas policiacas del estado de Puebla?

¿Es, diría el clásico, un "hecho aislado"?

¿Más allá de que sean o no válidos los reclamos, estos se han presentado en forma "espontánea"?

¿O más bien forman parte de una estrategia de fondo que va íntimamente ligada con el proceso electoral en curso?

Vamos:

¿De quién es la mano que mece la cuna?

Por si el secretario de Seguridad Pública, Facundo Rosas Rosas, no se ha dado cuenta, y lo más probable es que no porque al parecer vive en la luna, detrás de los uniformados que este lunes hicieron un paro de labores están el PRI y su delegado en Puebla, Fernando Moreno Peña, mejor conocido como El Jefe del Cártel de Colima .

Desde hace varias semanas, operadores suyos han venido entrevistándose, en grupos pequeños, con aquellos policías que en los últimos meses fueron dados de baja de las policías Municipal y Estatal por no aprobar las pruebas de confianza a que fueron sometidos. El descontento de los ex efectivos ha sido perfectamente canalizado y utilizado con un fin evidentemente electorero.

Moreno Peña se ha encargado de transmitir el mensaje a los resentidos:

Todos, sin excepción, serán recontratados, sin importar las susodichas pruebas de confianza, en cuanto Enrique Agüera Ibáñez asuma el poder en el ayuntamiento de Puebla tras ganar la elección del 7 de julio.

[http://www.pueblaonline.com.mx/garganta\\_prof/](http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/)

(Trascendió Puebla)

:Que el secretario de Seguridad Pública del gobierno del estado, Facundo Rosas Rosas, estableció diálogo para atender las peticiones de los policías preventivos que exigieron el cumplimiento de diversas prestaciones sociales y económicas.

El funcionario estatal reiteró la postura del gobierno de cumplir con sus obligaciones, pero les exigió cumplieran con sus deberes porque a la fecha ha detectado por lo menos la existencia de 500 incapacidades médicas de uniformados para no cumplir con sus labores.

:Que el vocero de la coalición Puebla Unida, Javier Lozano Alarcón, todavía no concluye la campaña electoral local por la renovación de 217 ayuntamientos y 26 distritos electorales y ya anunció otra: la de presidente nacional del PAN en diciembre próximo.

El senador destapó al depuesto coordinador de los panistas en la Cámara Alta Ernesto Cordero Arroyo como candidato a la presidencia nacional de Acción Nacional. El pronunciamiento calderonista hizo mucho ruido entre los seguidores de Gustavo Madero en Puebla.

:Que el Tribunal Electoral del Estado de Puebla rechazó la impugnación formulada por el PRI-PVEM a la resolución del organismo electoral que motivó la cancelación del registro de Álvaro Alatraste como candidato a la presidencia municipal de Tehuacán.

Álvaro "El Mostro" Alatraste tiene como última instancia judicial la resolución de la sala regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, pero en espera de la sentencia, continúa con la campaña electoral de "simulación" alentada por la dirigencia del PRI.

:Que la fiscalía deberá acreditar todos los elementos de prueba porque los secuestradores y asesinos del ciudadano italiano, Massimo Di Nardo, ocurrido en julio de 2012 en el municipio de Guadalupe Victoria, podría obtener su libertad si el Poder Judicial los favorece.

Pedro y Lorenzo Bueno Páez, los plagiarios hermanos de la subdelegada de la PGR en el estado, promovieron junto con los abogados de sus cómplices Moisés Villegas y José Cruz Enríquez, un recurso de amparo contra la formal prisión.

En la región, mientras tanto, se pasean con toda impunidad el resto de la banda de secuestradores sin que las autoridades estatales y federales los capturen.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9181818>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Agüera, "flotando" y sin la nomenclatura del PRI

Enrique Agüera Ibáñez es un buen candidato, pero tanto burbuja que lo rodea y membretes que lo arropan lo tienen muy alejado del contacto de los poblanos de a pie.

El juicio es de un experimentado priista asesor de campañas electorales que no se deja ver, pero opera de tal forma que sus éxitos son muy recordados.

Advierte este personaje que la contienda no es fácil para los abanderados de la alianza electoral PRI-PVEM porque enfrentan a uno de los operadores y estrategias políticos por excelencia, se refiere así a Rafael Moreno Valle.

Entre muchos de los méritos que le reconoce al mandatario de extracción panista es la creación de la coalición Puebla Unida con el PAN, PRD, Panal y el Partido Compromiso por Puebla.

Además le atribuyen la extensión de la coalición con los candidatos de comunes negociados con los líderes locales y nacionales de los partidos Movimiento Ciudadano (PMC) y Sociedad de Integración (PSI).

Contra ese fenómeno político en el estado compite el ex rector de la BUAP en su aspiración por gobernar la ciudad capital.

Pero Agüera Ibáñez debe enfrentar también otro obstáculo: la audiencia priista, los militantes priista de pura cepa, de abolengo, figuras de larga tradición, que ven a Agüera con cierto recelo.

Advenedizo, es el primer calificativo que le espetan al candidato de la coalición "5 de Mayo" a quien apoyan, empero le regatean su arribo porque lo colocaría en la antesala de la competencia por la gubernatura en 2018.

Y ni modo de hacerlo firmar ante notario público un compromiso similar como el rubricado por la primera mujer presidente municipal de que no dejaría el cargo para buscar ser nominada a otro cargo.

No es fácil para priistas como Blanca Alcalá Ruiz, Javier López Zavala, Jorge Estefan Chidiac, Alejandro Armenta o Juan Carlos Lastiri Quirós enfrentar una competencia desigual por la nominación del PRI a la gubernatura con Agüera en la presidencia municipal en la capital del estado.

Un candidato a la alcaldía "flotando", rodeado de membretes y visto con recelo por la nomenclatura priista, sí que debe redoblar esfuerzos para ganar la contienda porque aquí el sufragio es distinto al universitario.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9181817>

(Plegarias Políticas/Elmer Ancona)

El idiotismo político

El idiotismo político no tiene punto de comparación con otros países; México se lleva el campeonato mundial sin que los ciudadanos hagan mucho al respecto.

El idiotismo fue una figura que los griegos y romanos utilizaban para señalar a las personas egoístas, ignorantes, sin educación, que no se preocupaban de los asuntos públicos, de las inquietudes colectivas o los problemas comunitarios.

Para ellos, los "idiotas" eran todos aquellos que pensaban únicamente en sí mismos, sin inquietarse de lo que sucedía a los demás; eran seres individualistas ("yoyistas") que dejaban ver lo peor de su persona.

Partiendo de este planteamiento podemos decir que en México tenemos varios casos de idiotismo político y aunque abundan, sólo platicaremos de dos de ellos que han causado revuelo en el país.

El caso que se gana la Palma de Oro es el de Genaro David Góngora Pimentel, el ministro en retiro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación quien usó sus influencias para mandar a prisión –ipso facto- a su pareja sentimental con quien entabló un conflicto legal.

Es por demás aberrante conocer que la justicia en el país está en manos de lobos con piel de oveja, de gente corrupta que aprovecha la menor oportunidad y su posicionamiento público para acabar con la vida y honra hasta de su propia familia.

Al principal asesor de Andrés Manuel López Obrador en materia de justicia y legalidad no le bastó alterar la vida de sus dos pequeños hijos, ambos autistas y a quienes quiere dar en adopción, con el sólo fin de arrancarlos de los brazos de la madre.

Para no dar la justa pensión que se merecen, a los dos pequeños los calificó de personas con severas limitaciones; para rematar, terminó enviando a prisión a su pareja sentimental.

“Por su edad y su propia enfermedad, mis dos menores hijos, se ven imposibilitados para divertirse. De ahí, que este rubro (el de la justa pensión) no debe considerarse”, argumentó quien tuvo en sus manos durante muchos años la justicia de los mexicanos.

Un procurador de justicia que es moralmente, ética y políticamente injusto; un defensor de los desprotegidos que deja en el abandono a dos menores de edad desamparados; un político de “izquierda” que piensa y actúa como el peor de los capitalistas de “derecha”. Patético. Lamentable.

Otro caso aberrante es el de Andrés Granier Melo, exgobernador de Tabasco, acusado por la actual administración de haber desfalcado al erario por mil 900 millones de pesos.

Algunos se preguntarán qué de novedoso tiene esto, si es de sobra conocido que muchos políticos se han vuelto inmensamente ricos a costa de la pobreza de millones de mexicanos. El asunto de este escándalo radica en el cinismo y la desfachatez con la que ahora los políticos hacen de las suyas, bajo la premisa de que no serán tocados ni con el pétalo de una rosa por el sistema que gobierna.

Aparte de borracho (“pedo”, como se autocalificó) y presumido, el político tabasqueño ha dejado ver en manos de quién está el destino de miles de ciudadanos que no encuentran una salida diaria a sus problemas.

Cuatrocientos pares de zapatos y mil tenis (para las dos patas que tiene tremendo animal), 400 pantalones, 300 trajes y mil camisas de vestir es lo que presumió el “Fanfarrón del Edén”, eso sin contar los departamentos que tiene en Nueva York y Miami, además de sus yates y jets de lujo.

“¿Por qué las tengo? Porque no me gusta vestirme fachoso... me siento contento... me siento bien”, dijo en la grabación que le sacaron los medios de comunicación.

Ni caso tiene comentar lo robado por los exgobernadores Humberto Moreira y Tomás Yarrington o por la lideresa magisterial Elba Esther Gordillo, porque ya se han divulgado en abundancia.

Sin embargo, cuántos gobernadores estarán haciendo lo mismo en estos momentos sin que sean revelados estos casos de corrupción y de saqueos a las arcas estatales, a los partidos políticos, a las instituciones públicas.

El idiotismo político no tiene punto de comparación con otros países; México se lleva el campeonato mundial sin que los ciudadanos hagan mucho al respecto para poner un “hasta aquí” a los desvaríos políticos.

De no ponerse en marcha una rígida, masiva y oportuna denuncia ciudadana, los ciudadanos no tardarán en ser “contaminados” con el mal ejemplo de sus gobernantes.

En lo personal no quisiera ser parte de esa generación de mediocres que no mueve un solo dedo para frenar las francachelas y desfiguros de quienes dirigen los destinos del país. Con el perdón de todos, para idiotas ya hay muchos en los gobiernos.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9181820>

(Contrastes/Carlos Gómez)

ASE va por Nares Rodríguez

Los aliados políticos no son eternos y muestra de ello es que muy pronto se rompió la alianza entre Guillermo Nares Rodríguez y el grupo político que lo pretendió colocar como síndico del candidato a presidente municipal, Antonio Gali Fayad.

Los otrora aliados políticos hoy lucen como férreos rivales del director de la Facultad de Derecho y aspirante a la rectoría de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP).

O de qué otra forma puede interpretarse que desde la Auditoría Superior del Estado se haya reactivado el expediente 21/2012 de determinación de responsabilidades contra María de Lourdes Nares Rodríguez, ex titular del Consejo Estatal de Seguridad Pública.

De la noche a la mañana los apellidos Nares Rodríguez pasaron de estar en la planilla del candidato, Tony Gali, a los expedientes para fincar responsabilidades que pueden llegar al ámbito penal.

Quizá, Guillermo Nares Rodríguez, tenga su propia versión de los hechos, pero mientras eso ocurre desde la ASE está en marcha la guillotina para Lourdes Nares y vaya que tienen pruebas para hacerlo.

La revisión que hizo la Auditoría Superior de la Federación (ASF) del gasto del Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública de los Estados, dentro del expediente 10-A-21000-02-0309, arrojó anomalías imputables a Lourdes Nares Rodríguez, como la compra de una camioneta Toyota, Sequoia, con número de serie 5TDKY5G11AS028613, que jamás apareció.

Esta camioneta costó 673 mil pesos y nadie sabe en dónde quedó.

Como sea, el aparato gubernamental hoy está contra la familia, Nares Rodríguez, ¿y así piensa, Guillermo, que lo apoyarán para pelearle a Alfonso Esparza la rectoría de la BUAP? Sus aliados, hoy son sus enemigos.

\*\* \*\* \*

De acuerdo con la prestigiada revista electrónica, Reporte Índigo, el dueño del periódico Síntesis, Armando Prida Huerta, es el propietario de la Rueda de Observación, a través de la empresa, AyPP Constructores.

Hay que decir que aparte de los contratos de obra pública documentados por la revista, también la empresa, AyPP Constructores, es la dueña de Teleférico de Puebla.

El negocio redondo quedó al descubierto y aquí puede consultar la investigación de Reporte Índigo: <http://goo.gl/OsRY5>

\*\* \*\* \*

¿Qué pasa con los asesores de Antonio Gali Fayad?

Una y otra vez las ideas del candidato son usadas en su contra.

Los asesores de Tony Gali planearon el tema de la declaración patrimonial para "acorrallar" a Enrique Agüera y todo salió mal.

Resulta que desde hace dos años está la campaña contra el ex rector de la BUAP por su enriquecimiento y el tema ya no pegó, como lo esperaban en el cuarto de guerra de Gali.

Lo que no midieron los asesores de Tony Gali es que al subir el tema de la declaración, ahora muchos se cuestionan la forma en que hizo sus 77 millones de pesos y que supera ampliamente al gobernador, Rafael Moreno Valle.

Un tema que debió acorrallar a Agüera se revirtió en cuestión de horas.

Y es que la gente se pregunta: ¿De dónde sacó 77 millones de pesos?

¿Por qué tiene más dinero que el gobernador?

\*\* \*\* \*

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2509&-Contrastes-iSE-u%20-pou-N%20uys-Roeu%EDucyz>

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Malditos excesos

El agudo debate generado por la riqueza (casi siempre oculta) de los políticos, funcionarios y/o servidores públicos eternamente ha sido una polémica necesaria digna de comentar.

No hay, sin temor a equivocarme, político o funcionario que no incurra en los malditos excesos -por voluntad propia o no- una vez que asume el poder y se convierte en una especie de rey imperialista.

Sin embargo, este fenómeno social no es exclusivo de la política.

En los distintos sectores de la sociedad también se dan los abusos, las exuberancias, el despilfarro, la soberbia y todo lo que tenga que ver con los cambios de personalidad que muchas veces provoca el poder.

No hay que ir muy lejos para tratar de entender de dónde surge la guerra sucia en las campañas, la denostación y la calumnia.

Y es que, precisamente, de los excesos en que incurren los servidores públicos y/o funcionarios de gobierno deriva el fenómeno de la guerra sucia.

El proceso electoral actual, en el que se juegan las 217 presidencias municipales y 41 diputaciones locales, incluido el gobierno municipal más importante del estado, el de Puebla, no es la excepción.

Lo que parecía una competencia electoral exclusiva de propuestas y de buenas formas se está convirtiendo en una guerra de poder a poder, en un choque de trenes y en una batalla de gigantes.

Los candidatos que en los hechos aspiran a la presidencia municipal de Puebla con verdaderas posibilidades de triunfo, son los únicos responsables que les echen en cara sus patrimonios.

Por supuesto que cada quien tiene lo que se merece; sin embargo, al revelar sus pertenencias -desde que se encumbraron en el poder- en los medios de comunicación, en las redes sociales y en espacios públicos, acumularon una crítica generalizada que en algún momento iba a estallar.

En el círculo rojo, sinceramente, las cantidades millonarias que poseen los políticos, creo, no asustan a nadie.

Vamos, desgraciadamente los poblanos estamos acostumbrados a que los gobernantes en turno hagan y deshagan de nuestros impuestos sin que les pidamos explicación alguna. Hoy, ni siquiera están obligados a transparentar sus gastos y sus ejercicios de gobierno, si así lo consideran.

La ley en la materia se hizo como un traje a la medida que sólo conviene a los gobernantes. Y aunque esto no es exclusivo de ninguna administración, lo cierto es que nadie es culpable que el tema del patrimonio de los hoy candidatos a diputados y ediles se ponga en tela de juicio.

Mucho menos los comunicadores poblanos somos culpables del escarnio público generado por las riquezas millonarias de los políticos y que éstas se hayan convertido en un escándalo mediático.

Dijera el clásico: "El que no se quiera quemar, que no se meta a la cocina".

Si tanto molesta a los priistas, panistas o del color que sea el militante, que se hable de su patrimonio, pues entonces que no incurra en excesos. Y mucho menos que los haga públicos o los presuma.

Quién no recuerda al malogrado funcionario marinista, ex secretario de Salud en el sexenio pasado, Alfredo Arango García, quien actualmente se encuentra recluido en el Penal de San Miguel, acusado de haberse robado millones y millones del erario.

Arango, cometió el gravísimo error de creer que la impunidad en la que vivía sería eterna y se equivocó.

Presumió sus viajes por el mundo, sus propiedades, su riqueza y todo lo que pudo adquirir en su etapa como funcionario del gobierno poblano y, al final, todo mundo sabe dónde terminó.

Ojalá que los políticos de hoy, los de nueva generación, entiendan que si van a meter mano a la caja fuerte que los poblanos les confiamos, lo piensen dos veces.

O al menos, no sean cínicos, no lo presuman.

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2508&-Posdata-M%20IeiEos-yxoysos>

(Etiqueta Con Destino/Luis Alberto González)

Moreno Valle no negoció con Peña Nieto

- Mienten quienes aseguran que la plaza ya está entregada
- Se dará un verdadero choque de trenes en la capital

¡Son rumores, son rumores!...

Mucho se ha dicho en el ámbito político de los acuerdos que se realizan en las cúpulas.

¡Que el Presidente de México, Enrique Peña Nieto y el Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas ya pactaron...!

¡Que ya negociaron!...

Sin embargo la situación no es así, e incluso hay otra lectura de lo gubernamental y de la política.

Imagínense a un Peña Nieto interesado en sacar adelante todas sus reformas y de ahí su interés del "Pacto por México" y el negociar con las fuerzas políticas y los dirigentes del PAN y del PRD los acuerdos, incluso, dicen muchos, sacando las manos de los 14 procesos electorales que habrá el 7 de julio, de ahí que pudiera quedar en la orfandad el PRI.

Sin embargo ayer surge otro problema porque los senadores del PAN, Ernesto Javier Cordero Arroyo y Roberto Gil Zuarth, así como los perredista Miguel Barbosa Huerta y Manuel Camacho Solís, dieron madrugete al irse por la libre y presentar su propuesta de reforma política y electoral, confrontando así a los dirigentes de sus partidos políticos.

¿Qué es entonces lo que pasa en Puebla?.

En medio de esta mar de confusiones y rumores lo que realmente sucede en Puebla es que con astucia e inteligencia el gobernador logró arrebatarle al PRI a varios candidatos ante la división que se dio en el Revolucionario Institucional tras la definición e imposición de candidaturas.

El encargado de las negociaciones fue el principal operador del mandatario poblano, el ex subsecretario general de gobierno Eukid Castañón Herrera, quien llamó a los actores en todo el estado para convencerlos y trabajar en favor de la Coalición Puebla Unida.

Mucho se habló de que no habría esta Coalición, pero el gobernador y sus operadores lograron integrar nuevamente al PAN con el PRD, con Nueva Alianza y el nuevo partido de la administración Compromiso por Puebla y todavía manejaron las candidaturas comunes con Movimiento Ciudadano y Pacto Social de Integración, que aseguran maneja atrás Javier López Zavala.

Es decir logró el "Todos contra el PRI".

Una muestra del manejo magistral de la política, es cuando José Juan Espinosa Torres, anunciaba que iba de candidato de Movimiento Ciudadano por la Presidencia Municipal de Puebla, pero extrañamente luego de varias ocasiones que platicó con Eukid Castañón Herrera, este convenció al esposo de la priista y Directora del Programa Federal Oportunidades, Nancy de la Sierra, para que no contendiera por Puebla, para no quitarle

votos al PAN y su Mega Coalición y le dijeron que lo apoyarían para cumplir su \$\$\$sueño de \$\$\$ser Pre\$\$\$idente Municipal de \$\$\$an Pedro Cholula.

¡Fue una jugada espléndida!

Hay priistas que aseguran que incluso fueron presionados por los operadores Morenovallistas, aunque la mayoría se fueron buscando fortuna.

De verdad, ninguna plaza está entregada, aunque ya hay muchas perdidas.

**LA GUERRA VA CON TODO**

Es claro que no hubo ningún acuerdo entre Enrique Peña Nieto y Rafael Moreno Valle Rosas y que cada quien va por sus intereses.

El mandatario no aspira a perder el control del Congreso del Estado y espera que con sus candidatos obtener más presidencias municipales que en el pasado proceso electoral.

En 2010 la Coalición Compromiso por Puebla obtuvo 105 Presidencias Municipales y 14 diputaciones.

En tanto el PRI-PVEM de la Coalición Puebla Avanza ganó 104 Presidencias Municipales y 12 curules.

En este año el PRI busca recuperar la Presidencia Municipal de Puebla y por eso postularon al mejor candidato que tenían por la buena percepción e intención del voto de los ciudadanos en favor de Roberto Enrique Agüera Ibáñez.

Sin embargo el gobernador también envió a su mejor gallo, José Antonio Gali Fayad y tan va en serio el proceso y la contienda que Eduardo Rivera Pérez y el mismo mandatario ha dicho que en sus tiempos libres apoyará a sus candidatos, además de que "el gobierno no se va a detener y seguirá trabajando, respetando siempre la ley electoral".

En el PRI también ya se trabaja para presentar información y denuncias contra el operador de la Coalición Puebla Unida Eukid Castañón Herrera, por los hechos de Quintana Roo, Michoacán, Tlaxcala y Puebla, entre otros.

La Guerra va en serio y todos los actores van con todo.

La negociación es sólo un rumor.

¿No creen?...

(Cuitlatlán/Fermín Alejandro García)

Aún sin registro, Alatríste va a la cabeza de las preferencias en Tehuacán

Aún sin registro oficial –el cual le fue negado ayer por segunda vez– el ex alcalde priista de Tehuacán, Álvaro Alatríste Hidalgo, marcha con una ligera ventaja sobre la coalición Puebla Unida, pues mantiene un elevado índice de popularidad entre la población y eso posibilita que el próximo 7 de julio su esposa, Ernestina Fernández, cuyo nombre aparecerá en las boletas como la abanderada del PRI-PVEM, tenga amplias posibilidades ganar la contienda por la presidencia municipal de la segunda ciudad más importante del estado.

Cuando arrancaron las campañas en Tehuacán los sondeos le daban a Álvaro Alatríste una ventaja de 15 puntos en la intención del voto por encima del también ex alcalde panista René Lezama Aradillas, el candidato a edil de la coalición Puebla Unida. Ahora, a casi un mes de que iniciaron las actividades proselitistas, el índice de popularidad de Alatríste Hidalgo sigue siendo superior dos a uno del aspirante albiazul.

El problema que enfrenta el PRI es que cuando la autoridad electoral le negó el registro a Alatríste Hidalgo y fue sustituido como candidato por su esposa no se desplegó una correcta campaña de información y un amplio sector del electorado enfrenta la confusión de no saber quién es el verdadero abanderado de la coalición 5 de Mayo.

Y es que en todas las actividades que realiza Ernestina Fernández se presenta a esta mujer como la candidata a edil de Tehuacán, pero luego de que ésta da la bienvenida a la gente que acude a mítines o reuniones, le cede la palabra a su esposo quien se encarga de presentar la propuesta de gobierno de la coalición PRI-PVEM, pide el voto por esta expresión y manifiesta críticas contra René Lezama. Al final a mucha gente no le queda claro quién de los dos es el que compete.

O simplemente a mucha gente la parece denigrante que se utilice la figura de Ernestina Fernández, quien no sabe hablar ni leer en público, y no se le percibe como alguien que le apasione la política y tenga mucho interés de gobernar. Al final se le ve como alguien que le acabara cediendo el poder a su marido en caso de que gane los comicios.

Esa confusión ha provocado una importante caída en el índice de intención del voto de la coalición 5 de Mayo. Algunos sondeos indican que la diferencia entre Ernestina Fernández y René Lezama se ha reducido a unos 5 puntos, lo cual plantearía un empate técnico.

Sin embargo, la atracción hacia Álvaro Alatraste no se ha perdido, y aunque no es el candidato, su índice de popularidad es de dos a uno frente al panista Lezama Aradillas.

La anterior situación establece que si el PRI pudiera plantar una buena campaña de información para aclarar que votar por Ernestina Fernández es, en la práctica, sufragar por Alatraste Hidalgo, existirían muchas posibilidades de que el tricolor pudiera repuntar.

El PRI no ha recurrido a esa campaña porque todavía confía que puede ganar el ámbito judicial el caso de Alatraste y lograr que obtenga el registro como candidato, pese a los dos reveses que ya sufrió el ex alcalde en su lucha por demostrar que no está impedido jurídicamente –por un proceso de inhabilitación del servicio público– para poder ejercer el derecho de ser votado el próximo 7 de julio.

Un segundo problema que enfrenta Álvaro Alatraste para intentar regresar al poder en Tehuacán es que tiene en contra una campaña de “fuego amigo” desde el PRI, ya que Jacobo Aguilar, Edgar Benítez y Alberto Ruiz, quienes fueron sus contendientes en la disputa por la candidatura del PRI, han desplegado una serie de intentos para descalificar la labor de Ernestina Fernández y evitar que gana las votaciones.

En cambio, una importante ventaja que tiene Álvaro Alatraste es la debilidad de su rival –o mejor dicho de su esposa– René Lezama, quien tiene un apabullante despliegue propagandístico en todo el municipio de Tehuacán y una importante disposición de fondos económicos para promoverse, pero con todos esos recursos no ha logrado penetrar en el electorado de colonias populares y juntas auxiliares, puesto que la gente lo ve como un panista elitista y no puede competir con la aceptación que en esos estratos tiene Alatraste Hidalgo.

Una segundo lastre que enfrenta el aspirante de Puebla Unida es la mala calificación que registra el ayuntamiento panista de Tehuacán, encabezado por el edil Eliseo Lezama Prieto, que lejos de generar beneficios sociales ha provocado el malestar de la población por la mala ejecución de obras públicas, que no se han realizado en los plazos fijados y en muchos casos han generado más problemas que resolver dificultades de cientos de familias.

El último dislate del gobierno de Eliseo Lezama es la construcción de un colector sanitario en la zona sur-oriental de la ciudad, cuya obra tiene tres meses de retraso, se ha dañado la red de agua potable en un área de 30 calles desde hace 15 días y mucha gente se ve afectada en sus desplazamientos cotidianos.

A todo lo anterior hay que sumar que René Lezama no cuenta con el apoyo de dos importantes figuras del panismo local, del ex alcalde Felipe Mojarro y del propio alcalde en funciones Eliseo Lezama, quien logró que su esposa fuera incluida en la planilla de

candidatos a regidores, pero no muestra mucha disposición de ayudar a la campaña del abanderado de Puebla Unida.

En general las campañas de las fuerzas políticas grandes no han despegado en todo su potencial en Tehuacán, lo cual podría abrir una brecha de oportunidad para un tercer candidato, como es el caso del ex priista José Bailleres Carriles, quien es aspirante a edil postulado por el Partido Movimiento Ciudadano y tiene una buena aceptación en el electorado.

La complicación que enfrenta Bailleres para enfrentar el peculiar panorama electoral de Tehuacán, es que el Partido Movimiento Ciudadano lo dejó sólo y no lo ha dotado de recursos suficientes para hacer una buena campaña.

Y esa condición también está beneficiando a Álvaro Alatríste quien está demostrando ser un político de mucha resistencia .

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/aun-sin-registro-alatríste-va-a-la-cabeza-de-las-preferencias-en-tehuacan\\_id\\_24905.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/aun-sin-registro-alatríste-va-a-la-cabeza-de-las-preferencias-en-tehuacan_id_24905.html)

(Editorial)

#### EL MITO DE LA SEGURIDAD

Un grupo de 200 agentes de la Policía Estatal protestó ayer en contra de sus mandos medios y superiores, a los que acusaron de maltratos laborales y abusos en sus derechos como trabajadores.

Cerca de la primera mitad del sexenio el gobierno estatal no puede seguir sosteniendo que la seguridad pública es una realidad en Puebla, y eso no sólo se debe a los recientes asesinatos de cuentahabientes en la capital y su zona conurbada, sino también a los múltiples conflictos que los cuerpos del sector han tenido desde que inició la administración que encabeza el panista, Rafael Moreno.

Se ha dicho desde la oficialidad siempre que con figuras como Ardelio Vargas Fosado o Facundo Rosas Rosas bastaba y sobraba para garantizar un estado en paz y seguro, pero la verdad es que ni uno ni otro han podido dar solución a las demandas de los policías que, si se revisan bien, rayan apenas en lo elemental: mejores sueldos, armas y equipo.

Como casi todo lo que sucede en esta gestión, parece que también el mito de la seguridad pública se desmorona cuando no hay reflectores de televisión o campañas propagandísticas a modo, pues no sólo los ciudadanos padecen el acoso de la delincuencia común y hasta de la criminalidad, sino que los servidores públicos encargados de proteger a la sociedad no cuentan con los insumos más indispensables para desarrollar sus tareas.

Ahora se acusa a medios y candidatos que abordan este tema de querer "politizar" el estado de cosas, pero la verdad es que es en las campañas donde los asuntos que importan a la gente tienen su principal foco de atención por parte de las autoridades y, en todo caso, nadie hablaría de la alarmante inseguridad imperante en Puebla ni de las deplorables condiciones en que sus cuerpos policiacos se desempeñan si ambas condicionantes no existieran.

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-mito-de-la-seguridad\\_id\\_24913.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-mito-de-la-seguridad_id_24913.html)

(Primera Columna/Oscar López)

- Una más de Facundo Rosas
- Y Buxadé también se suma a la campaña
- Patética su posición

Como si el horno estuviera para bollos, el Secretario de Seguridad Pública Facundo Rosas provocó un paro de labores de policías estatales que acusaron malos tratos, además de incremento considerable en sus jornadas de trabajo, sin el correspondiente pago, lo que se sumó también a la falta de bonos y compensaciones.

La situación de inseguridad que según él es cuestión de percepciones personales, tiene varios orígenes y uno de ellos es el descontento de los policías por las malas condiciones de trabajo y abusos en una actividad ya de por sí llena de tensiones y de alto riesgo.

Ojalá y de verdad se dé a la tarea de escuchar y de investigar las anomalías denunciadas por los elementos policiacos y no se limiten a regañarlos e intimidarlos con posibles sanciones o incluso medidas más drásticas como el despido.

Muy "enternecedora" resultó la entrevista que ayer se registró en un noticiario radiofónico donde Josefina Buxadé salió a defender la declaración patrimonial de Tony Gali, argumentando que el monto era alto porque estaban incluidas las propiedades de toda su familia y que lo mismo debería hacer Enrique Agüera.

Con su maltrecha bandera de la transparencia, la diputada del PAN pero que no es panista, al menos así lo repite una y otra vez, dijo que a pesar de no ser una exigencia por la ley, Tony Gali la había hecho pública y según ellos, era ejemplo que debería seguir su contrincante, señalando con índice de fuego que, debería mantenerse en la página de la BUAP, e incluir la de los 8 años de su gestión.

En su intento por hacer parecer al candidato del PAN como transparente, la verdad es que la diputada solo evidencia lo que el PRI ha criticado desde hace una semana abiertamente en su llamada "elección de Estado", generando también un efecto de rechazo social por mandar el mensaje de pretender incrementar su patrimonio a partir de otro cargo público.

Y decimos que Buxadé resultó enternecedora y hasta patética tratando de usar su estandarte de transparencia y apertura para colocárselo a Tony Gali, cuando nadie olvida sus declaraciones de que "ella recibía indicaciones de arriba" cuando en el Congreso estaban los jaloneos por las deficiencias en la Ley de Transparencia y que ella de plano dijo que era muy difícil trabajar por la transparencia desde este Congreso.

En lugar de hacer un favor al candidato de su partido, con su aparición en las entrevistas, solo refleja la forma burda del actuar que tanto se ha señalado de los diputados del Congreso del Estado.

CONFETI...El Tribunal Electoral del Estado desechó la impugnación que presentó Movimiento Ciudadano en contra de la Coalición 5 de Mayo...no hubo elementos para que les rebotaran otra vez el nombre a la alianza PRI-PVEM.

[http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id\\_columna=5517](http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5517)

(La Radiografía/Fabián Gómez)

Las razones de Agüera

Varias razones llevaron a Enrique Agüera a buscar la alcaldía de Puebla por el PRI.

Muchos nos preguntamos qué orilló a Enrique Agüera dejar la cómoda silla que tenía como Rector de la BUAP y marcar una sana distancia con quien parecía su amigo, el gobernador Moreno Valle.

Hay muchas razones.

La primera, es la petición y apoyo que obtuvo del secretario de Gobernación federal, Miguel Ángel Osorio Chong y del subsecretario Luis Enrique Miranda Nava.

Ambos lo apoyan con toda la fuerza del gobierno federal.

La segunda razón importante, es que Agüera no tenía bien definido lo que sería su futuro político, pues el morenovallismo no le daría un lugar adecuado ni trascendental. Si acaso le daría la Secretaría de Desarrollo Rural. Nada más.

Y la tercera razón de Agüera, es que los hombres de poder buscan siempre trascender más allá de su presente.

Agüera midió varias encuestas y se dio cuenta que no había un solo priista que le hiciera sombra, por lo que tejió fino para hacerse de la candidatura a la alcaldía.

Y hoy las condiciones lo ponen como un rival de verdad y no un payaso como el tal Ceballos. Me queda claro que Agüera no quiere convertirse en el próximo Zavala, a quien todos nuevamente llaman Zavalita.

Javier perdió su oportunidad de oro y perdió la elección constitucional por muchas situaciones. Hoy es un cadáver político que tiene poca relevancia en Puebla.

Me queda claro que la política termina hasta con las amistades.

El caso de Enrique Agüera y Tony Gali, es el más representativo.

De tener amistad y compartir visión de Estado, hoy los dos candidatos se han dado hasta con la cubeta.

No me quiero imaginar lo que sucederá con el perdedor, pues Agüera representa los intereses del gobierno federal y Gali los de Casa Puebla.

Lo que sí estoy seguro, es que lamentablemente se esperaba una campaña de altura, de propuestas, sin descalificaciones y es todo lo contrario.

[http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id\\_columnista=01](http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01)

(Angelopolitanas)

Ayer alrededor de 30 policías estatales se manifestaron en el zócalo de la ciudad para pedir un espacio en el que puedan desempeñar sus funciones, pues no quieren que se les liquide ya que no cuentan con otro ingreso económico.

El problema es que fueron despedidos por no pasar las pruebas de seguridad que se le aplican a cada aspirante, en algunos casos el problema no fue la prueba de confianza, sino que padecen algunas enfermedades como la presión; en estos casos se complica abogar por ellos porque su despido está sustentado en la ley y en la salud.

Otro caso son los policías estatales que exigen mejores condiciones laborales y mejores salarios, para ellos incluso la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (Canacintra), prepara una campaña de descuentos para familiares de los policías en algunos establecimientos, así lo dijo el presidente de Erick Junghanns Diestel, haber si a la hora no los deja colgados con los incentivos porque como se sabe, prometer no encarece.

Por lo pronto la Procuraduría General de Justicia anunció que se revisará caso por caso de los policías inconformes quienes denunciaron que no han recibido algún pago, el propósito es determinar la razón de porqué no se le ha pagado, y afirmó que a nadie se le va a quitar lo que la Ley y el Reglamento marcan como salario y compensación.

Seguimos con la organización de los debates entre candidatos a la presidencia municipal de Puebla. El abanderado del PT, Migue Ángel Ceballos, dijo que los candidatos de la coalición Puebla Unida y 5 de Mayo, Tony Gali y Enrique Agüera, respectivamente, tienen "miedo" de debatir contra él.

Difícilmente esos candidatos tienen temor de debatir con Ceballos, sobre todo con la ventaja que le sacan, lo que sí es cierto es que Ceballos debe ser convocado a cualquier debate pues como sea es candidato como los otros dos; en todo caso el problema es entre los punteros que ya están encarrerados y no quieren regalarle puntos a su más cercano competidor.

Para muestra de la disposición a debatir, basta un botón. Ayer el Instituto de Ciencias Jurídicas de Puebla mostró disposición y ganas y organizó un debate entre los dirigentes de los partidos políticos (con todo y lo caro que dicen que es, y aunque no es lo mismo presidentes estatales que candidatos a la municipal, la intención se vio y se contó), pero ¿qué cree?... sólo Zeferino Martínez Rodríguez, líder del Partido del Trabajo (PT) acudió a la convocatoria porque el PRI mandó al diputado Gerardo Mejía y de Acción Nacional (PAN) de plano nadie acudió para representarlos; ahí también se notó y se contó la disposición, tómelo en cuenta .

A propósito de ese debate. El tricolor Gerardo Mejía se dedicó a descalificar a Zeferino Martínez y le criticó que se haya "agandallado" una posición en la planilla de los plurinominales, algo así como lo que hace el dirigente del priísta, Pablo Fernández del Campo, que va en la primera posición de diputados plurinomales. Mejía no ve la viga que tiene ante sí pero critica la paja del PT.

Aprovechando para los próximos debates. Que alguien explique a los moderadores que la alianza que hicieron PRI y Verde es 5 de Mayo, así, a secas, 5 de Mayo. Porque resulta que en el debate del Instituto de Ciencias Jurídicas alguien decía Movimiento 5 de Mayo una y otra vez, no vaya a ser que a la hora de votar no encuentren tal coalición...

<http://www.ngpuebla.com/node/56474#.UaSE6qLTxJE>

